

EL CORREO GALLEGO

EL FERROL DEL CAUDILLO
General Franco, 152
Telf. Administración 4089
Redacción, 1388

Diario de la mañana — Decano de la provincia
FUNDADO EN EL AÑO 1878
Depósito legal - C. 7 - 1958

SANTIAGO DE COMPOSTELA
Preguntoiro, 29
Teléfs.: Administración, 1427
Redacción, 1227

Almacenes Intermiño



Tomás Silvar García

Avenida del Generalísimo, 119
Teléfono, 2018
EL FERROL DEL CAUDILLO

Sábado, 24 de Septiembre de 1960

Año LXXXII

Número 27.079

Precio: 1'50 Ptas.

Entrevista FRANCO - NASSER, en el Aeropuerto de Barajas

Durante una hora y cuarenta minutos estuvieron reunidos ambos jefes de Estado

El Presidente de la R. A. U., que llegó a Madrid en tránsito hacia los Estados Unidos, continuó viaje a Nueva York

MADRID, 23.— SS. EE. el Jefe del Estado español y el Presidente de esta Organización Árabe Unida han estado reunidos esta mañana una hora y cuarenta minutos en el Aeropuerto de Barajas.

El presidente Nasser llegó a dicho Aeropuerto en tránsito hacia Nueva York, don-

de asistirá, en la sede de las Naciones Unidas, a la Asamblea de esta Organización. La hora de arribada estaba señalada para las 8,10. Un cuarto de hora antes de las ocho se oyó el Himno Nacional que anunciaba la llegada del Caudillo, al que le fueron rendidos honores por

una Compañía con banda, de fuerzas de la Primera Región Aérea. Fue recibido por los Ministros de Asuntos Exteriores, señor Castiella y del Aire, teniente general Rodríguez de Lecea. Entre las restantes personalidades que se encontraban en el Aeropuerto figuraban el Director General de la Guardia Civil, teniente general Alcubilla; primero y segundo jefe de la Casa Militar de S. E., teniente general Asensio y general Laviña; primero y segundo jefe de la Casa Civil, Conde de Casa Loja, y señor Fuertes de Villavicencio; jefe de la Primera Región Aérea, teniente general Castro Garnica; Director de la Escuela Superior del Ejército, teniente general García Valiño; embajador de la RAU en España, Dr. El-Aza, con todo el personal de la Embajada y embajador de España en la República Árabe Unida, señor Alcover; director general de Política Exterior, señor Sedó; introductor de Embajadores, Barón de las Torres; Jefe del Gabinete diplomático, señor Rolland; Director de la Oficina de Información Diplomática, señor Martín Gamero y otros altos funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores; Director General de Seguridad, señor Arias Navarro; autoridades del Aeropuerto y otras personalidades.

LLEGADA DE NASSER

El Generalísimo y su séquito pasaron a la sala de tránsito de la Estación en cuya puerta ondeaban las banderas de España

y de la RAU y a las que se daba acceso una alfombra granate extendida desde un pequeño estrado situado junto a la pista en que aterrizó el avión presidencial. Este sobrevolaba Barajas a las 8'05 horas, habiéndose recibido noticias de su paso por Barcelona a las 2,30. El Generalísimo se aproximó a la pista frente a la que se detuvo el citado avión, un "Comt IV", de las "Lineas Arabes Unidas", fletado especialmente para este viaje. Al descender del avión el Presidente Nas-

[PASA A SEGUNDA PAGINA]

Kruschef propone un programa de desarme, para desarrollar en tres fases

Pide la sustitución del secretario de las Naciones Unidas por un cuerpo ejecutivo

Eisenhower y Herter califican el discurso del dirigente soviético, como un ataque a la ONU

El "Baltika", en Nueva York

NUEVA YORK, 23.— La Asamblea General de las Naciones Unidas ha comenzado su reunión a las 10,40 de la mañana (15,40 hora española).

El primer orador, al que siguió Kruschef en el uso de la

palabra, fué el presidente de Ghana, Nkrumah, que pidió un inmediato cambio en el mando de la ONU en el Congo "con claras directrices para que apoyen al legítimo Gobierno, con Kasavubu como presidente y Lumumba como ministro". Insistió en que la jurisdicción de Kasavubu y Lumumba debe comprender todo el Congo e hizo constar también estos otros puntos:

- 1.—Todo el apoyo debe ser dado al Gobierno central, como legítimo Gobierno del Congo.
- 2.—Todos los ejércitos particulares, incluidas las fuerzas katanguesas, deben ser desarmadas y el Ejército nacional congoleño debe ser reagrupado y reorganizado para que pueda desempeñar su propio papel.
- 3.—El nuevo mando de la ONU debe apoyar al Gobierno central para restaurar la ley y el orden, de acuerdo con la primera resolución del Consejo de Seguridad, en cumplimiento de la cual Ghana y otros países africanos pusieron sus contingentes bajo el mando de las Naciones Unidas.
- 4.—Las Naciones Unidas deben garantizar la integridad territorial del Congo de acuerdo con la constitución provisional de aquel país.
- 5.—Toda la ayuda financiera y técnica debe ser otorgada exclusivamente al Gobierno central, canalizada a través de la ONU y supervisada por una Comisión de Estados africanos independientes nombrada por las Naciones Unidas.

El Presidente ghanés describió también la política de discriminación seguida en la Unión Sudafricana como "una política de persecución racial que, en su esencia inhumana, sobrepasa incluso la brutalidad de los nazis contra los judíos".

Al referirse a Argelia, el doctor Nkrumah dijo que recae sobre las Naciones Unidas la responsabilidad de tener la lucha en aquel territorio: "Francia —afirmó— no puede conseguir una victoria militar en Argelia".

DISCURSO DE KRUSCHEF

A las doce menos ocho minutos de la mañana (siete menos ocho minutos de la tarde, hora española), el jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschef, comenzó su discurso. Ayer, el Presidente Eisenhower se pronunció ante el mismo organismo en favor de un desarme, bajo control internacional, del apoyo a las Naciones Unidas y de un programa de cinco puntos para ayudar directamente al continente africano y, de manera concreta, el Congo (ex-belga), con el fin de que estos

[PASA A SEGUNDA PAGINA]

La Federación Malí quedó disuelta

Asume su nombre la república del Sudán, dentro de la comunidad francesa

BAMAKO (Mali), 23.— El Gobierno sudanés se ha proclamado a sí mismo soberano de la República.

Balduino y Fabiola serán recibidos hoy, oficialmente, en Bruselas

BRUSELAS, 23.— Las predicciones meteorológicas para mañana, día en que el Rey Balduino y su prometida, la señorita Fabiola Mora, recorrerán las calles de Bruselas, indican tiempo soleado con cielo despejado.

Hoy se ha terminado la colocación de los retratos de Balduino y Fabiola, así como la instalación de banderas belgas y españolas que flanquean los ocho kilómetros del recorrido por calles y plazas. La real pareja será oficialmente recibida en el Ayuntamiento de la ciudad por el burgomestre de Bruselas Lucien Cooremans.

El grupo folklórico "Peña Española" ofrecerá mañana flores a doña Fabiola Mora en la confluencia de las calles Bjaes y Vera. — Efe.

El anillo de prometida



Estas manos de Fabiola, futura reina de los belgas, que saben de caridades repartidas, descansan con un peso nuevo en ellas. Un peso que sabrá llevar con alegría, consciente de su simbolismo: Esmeralda entre diamantes del anillo de compromiso

Decreto sobre ejercicio profesional de los ayudantes técnicos sanitarios, practicantes, matronas y enfermeras

El vicealmirante don Faustino Ruiz González presidirá la Misión extraordinaria española en las ceremonias de la independencia de Nigeria

Don Luis García de Llera y Rodríguez, nuevo Embajador de España en la Unión Sudafricana

Acuerdos del Consejo de Ministros

En el Ministerio de Información y Turismo se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros, celebrado en el día de ayer, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Informe sobre la coyuntura económica.
Expediente de calificación de inversiones de capital extranjero.
Recursos de agravios.
Cuestiones de competencia.

ASUNTOS EXTERIORES

Informe general sobre política exterior.
Propuesta de ratificación del Convenio Cultural entre España y Brasil, firmado en Madrid el 25 de junio de 1960.
Proyecto de modificación del Convenio del Metro y su reglamento interior.
Decreto por el que se designa embajador de España en la Unión Sudafricana a don Luis García de Llera y Rodríguez.
Nombramiento de la misión extraordinaria, presidida por el vicealmirante don Faustino Ruiz González, que ha de representar a España en las ceremonias de la independencia de la Federación de Nigeria.

JUSTICIA

Decreto por el que se nombra presidente de la Audiencia Provincial de Santander al magistrado de término don Gumerindo González Gutiérrez.
Decretos de personal y combinación judicial.

Cruces gamadas pintadas en 50 automóviles, en Nueva York

NUEVA YORK, 23.— Durante la pasada noche han sido pintadas cruces gamadas y escritas frases antisemitas en cincuenta automóviles que se hallaban en un garage situado en Queens Borough, Nueva York. La mayor parte de las viviendas que se encuentran sobre el garage están habitadas por judíos. La Policía cree que las cruces fueron obra de un grupo de jóvenes a quienes se privó de un centro de recreo situado junto al garage.—Efe.

Expedientes de nacionalidad, extradición, indulto y libertad condicional.

EJERCITO

Decreto por el que se asiente al empleo de intendente de Ejército, con ocasión de vacante, al coronel del Cuerpo de Intendencia don Julio Oliva González.
Expedientes de trámite.

MARINA

Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departamento.

HACIENDA

Expedientes sobre asuntos propios del Departamento.

GOBERNACION

Información sobre asuntos del Departamento.
Decretos por los que se autoriza a los ayuntamientos de Melón y de Alfarrasí, para adoptar sus escudos heráldicos municipales, y se aprueba la segregación de la entidad local menor de San Pedro de Paradela, del municipio de Páramo del Sil, para su agregación al de Fabero.
Decreto sobre ejercicio profesional de los ayudantes técnicos sanitarios, practicantes, matronas y enfermeras.
Expedientes sobre obras del Pa-

tronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax y de modificación de precios en las del Palacio de Comunicaciones de Madrid.

OBRAS PUBLICAS

Decretos sobre asuntos propios del Departamento (uno de obras hidráulicas y cinco de puertos).
Expediente por el que se autoriza el libramiento de 4.921.234'84 pesetas para obras de infraestructura.

PARA ZAPATOS ELEGANTES CREACIONES



REAL 84 - FERROL

Entrevista Franco-Nasser

(VIENE DE PRIMERA PAGINA)
 ser, estrechó la mano efusivamente al Caudillo, dándose ambos un abrazo. Luego, el embajador presentó a su Presidente los ministros y personalidades que le esperaban e hizo asimismo la presentación del séquito de Nasser: ministro del Interior, señor Zakaria Mohi El-Din; ministro de Estado para el Presidente, señor Ali Sabri; ministro de Orientación Nacional, señor Thabet El-Aris; consejero de Presidente con rango de ministro, señor Mamut Riad; secretario del Presidente, Meguid Farid, y otros altos funcionarios de protocolo, así como representantes de la Prensa calrota. En el "Comet IV" viajan 38 personas y los tripulantes.

CAMBIO DE IMPRESIONES

Los dos jefes de Estado se situaron en el estrado, desde el que escucharon los himnos de las dos naciones. Luego pasaron revista a las fuerzas que les rindieron los honores de ordenanza. Y tras ello, se dirigieron a la sala de tránsito del aeropuerto.

Eran las 8,22 horas. Las personalidades de ambos séquitos también entraron en la sala y en la antecala, donde fue servido un desayuno a base de frutas, fiambres y repostería. Terminado éste el Generalísimo y el presidente Nasser tuvieron un cambio de impresiones.

A presencia de los ministros que les acompañaban, de los embajadores de la RAU y de España y del director general de Política Exterior, señor Sedo. La entrevista duró hasta las diez, exactamente hasta las diez menos dos minutos. Es decir que los dos jefes de Estado han estado reunidos durante una hora y cuarenta minutos y de este tiempo casi una hora en conferencia.

CORDIAL DESPEDIDA

La despedida fue más cordial aun que el recibimiento, entre los aplausos de los asistentes. El Caudillo y el Presidente se abrazaron por dos veces. Nasser expresó su agradecimiento por el recibimiento y las atenciones que se le habían demostrado e hizo votos por la prosperidad de España y del pueblo español. El Generalísimo deseó un feliz viaje y una fructífera misión. Luego dirigiéndose al embajador, Sr. El Aza, dijo: "Dígame que aquí dejó un amigo". Una vez que el avión empezó a tomar la pista de despe-

que, el Caudillo abandonó el aeropuerto, con su séquito, a los acordes del Himno Nacional. Un minuto después, el "Comet V" despegada rumbo a las Azores y a Nueva York. — (Cifra).

II Congreso Internacional de Ciencias Aeroespaciales en Zurich

En nombre de España asistió don Gregorio Milián Barbany quien presentó una interesante comunicación

Acaba de celebrarse en Suiza el II Congreso Internacional de Ciencias Aeroespaciales y cuyo I Congreso se celebró hace dos años en Madrid. Las reuniones técnicas del mismo han tenido lugar en la célebre Escuela Politécnica Federal de Zurich, con participación de unos quinientos representantes de una veintena de países de ambos lados del telón de acero.

Las comunicaciones científicas han cubierto un extenso programa de los más diversos temas de esta nueva tecnología, despertando particular interés las referentes a la astronáutica y, en especial el estudio de los problemas que plantea el retorno a la Tierra de un satélite tripulado, a consecuencia del enorme calentamiento que produce el rozamiento del satélite con la atmósfera a las velocidades hipersónicas de varias decenas de millares de kilómetros por hora a que tienen que aproximarse a la Tierra.

El Consejo del Congreso acordó el ingreso de Portugal en la organización y la celebración del próximo Congreso en Estocolmo durante el mes de septiembre de 1962.

Nuestro país estuvo representado por don Gregorio Milián Barbany, Director General de Enseñanza Técnica, Ingeniero aeronáutico, quien presentó una interesante comunicación sobre investigaciones de la combustión que se realizan en España en el Instituto Nacional de Técnica Aeronáutica.

Acuerdos del Consejo de Ministros

(VIENE DE PRIMERA PAGINA)

tura del ferrocarril subterráneo de las estaciones de Tetuán, del Metropolitano de Madrid, a la plaza de Castilla.

Expedientes de revisión de precios y de trámite.

EDUCACION NACIONAL

Decretos y expedientes por los que se aprueban las obras de reforma y nuevas instalaciones en los centros de Enseñanza Media y Profesional de Cargas de Onís y Luanco (Oviedo).

Decretos y expedientes de adquisición de material de laboratorio y enseñanza con destino a las escuelas técnicas de peritos industriales.

Decretos y expedientes de clasificación de centros privados como colegios reconocidos de Enseñanza Media.

TRABAJO

Decreto por el que se modifica el texto de los artículos 19 y 20 del Reglamento de Jurados de Empresa.

Decreto por el que se nombra director del Instituto de Medicina del Trabajo al Dr. D. Manuel Bermejillo Martí.

Acuerdo de cambio de aplicación de una subvención de paro en la provincia de Guipúzcoa.

Acuerdo sobre aplicación del Decreto de 7 de febrero de 1958, en Toledo, capital.

Información sobre asuntos de la competencia del Departamento.

INDUSTRIA

Decreto por el que se concede a la Sociedad "Franco-Belga de Minas de Somorrostro, S. A.", autorización para expropiar terrenos y edificaciones necesarios para la explotación minera de la concesión "Concha II".

AGRICULTURA

Decretos por los que se declaran de utilidad pública las concentraciones parcelarias de las zonas de Ledesma de Soria (Soria), Calzada de Don Diego (Salamanca) y Cillas (Guadalajara).

Asuntos varios.

Expedientes de trámite.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Informe sobre elecciones sindicales.

Informe de los cursos de Peñíscola sobre problemas políticos de la vida local.

Informes políticos.

A I R E

Decreto sobre adquisición de material y ejecución de obras.

Expedientes de libertad condicional, ejecución de obras y franquicias arancelarias.

COMERCIO

Decreto por el que se aprueba el reglamento orgánico y funcional del Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado.

Decretos de admisión temporal. Asuntos varios.

INFORMACION Y TURISMO

Decreto por el que se autoriza al Ministerio de Información y Turismo para la adquisición de una unidad móvil de T.V.

Decreto por el que se autoriza al Ministerio para concertar, mediante concurso, la adquisición de una emisora de radio de onda media de 250 Kw.

Decreto por el que se autoriza al Ministerio de Información y Turismo para la adquisición e instalación de dos equipos de reproducción de imágenes en cinta magnetofónica para registro de programas de Televisión Española.

VIVIENDA

Decreto por el que se designa a don Pedro Gómez Mompalao delegado provincial del Ministerio de la Vivienda en Huesca.

Expedientes de obras de la Dirección General de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción, por un importe de pesetas 13.194.666'58.

Informe sobre asuntos del Departamento.

KRUSCHEF propone un programa de desarme

(VIENE DE PRIMERA PAGINA)

países puedan vencer las dificultades en sus primeros momentos como naciones independientes, al mismo tiempo que se les garantiza la paz y el orden. Hizo constar también que Estados Unidos están dispuestos a negociar con cualquier país que, dotado de buena voluntad, quiera tratar de desarme.

En su discurso de hoy Kruschef ha presentado una propuesta más de desarme y una declaración de apoyo a los países coloniales y a los pueblos que aspiran a la independencia. Ha propuesto un programa de desarme que, según él, podría desarrollarse en tres fases:

1.—Eliminación en las fuerzas armadas de los Estados de todos aquellos medios de suministro de armas nucleares, la suspensión de la fabricación de las mismas y la destrucción de las existentes.

2.—Completa prohibición de las armas nucleares, químicas, biológicas y otras de destrucción en masa, con el cese de la fabricación de los almacenamientos, así como una reducción de las fuerzas armadas y armamentos a niveles que sean fijados.

3.—Todos los Estados deben completar en esta etapa la supresión de sus Armadas y

conservar, únicamente, contingentes de milicias equipadas con armas ligeras para mantener el orden interno. Todos los tipos de armamentos y municiones convencionales deberán ser destruidos o utilizados con fines pacíficos.

De Alemania dijo que está dispuesto a esperar hasta una reunión "en la cumbre". Propuso seguidamente a las Naciones Unidas que se pida la inmediata independencia de todos los países coloniales, la supresión de todos los regímenes coloniales y que todos los países deben cumplir lo preceptuado en la Carta de las Naciones Unidas.

Kruschef ha propuesto, igualmente, la sustitución del cargo de secretario general de las Naciones Unidas por un cuerpo ejecutivo de tres personas que representen cada una a Occidente, al bloque comunista y a los países neutralistas. Atacó a Hammarskjöld por su actividad en el Congo, donde hasta ahora las fuerzas de la ONU han impedido una guerra civil en gran escala, acusando al secretario general de la organización de estar al lado de "los colonialistas".

Insistió en la cuestión del desarme y puntualizó que la primera fase deberá llevarse

a cabo entre un año y año y medio, con destrucción de proyectiles, aviones militares, buques, submarinos y otros medios de transporte y la retirada de tropas, con control en los aeropuertos para asegurar que estos no van a ser utilizados con fines militares. Dijo que para realizar la segunda fase deben formarse grupos conjuntos de estudio, grupos que constituirían una organización de control, revisarían los resultados de fases anteriores y pasaría a las siguientes hasta completar el plan. Finalmente, anunció que está dispuesto a participar en negociaciones de desarme, pero siempre que participe también la China roja.—Efe.

EISENHOWER REACCIONA EXACTAMENTE IGUAL QUE HERTER ANTE EL DISCURSO DE KRUSCHEF

WASHINGTON, 23. — El presidente Eisenhower veía con satisfacción que las Naciones Unidas contestaran al inflamatorio discurso del jefe del Gobierno soviético, otorgando un voto de confianza al secretario general, Dag Hammarskjöld, según anuncia la Casa Blanca a través de su representante.

La Casa Blanca dice que el presidente está de acuerdo con el secretario de Estado, Herter, en que varias partes del discurso de Kruschef son inflamatorias y constituyen un ataque a todas las Naciones Unidas.

En Nueva York, Herter manifestó ante los representantes de la Prensa extranjera que el dirigente soviético está tratando de crear confusión en las Naciones Unidas e incitar a la rebelión en las zonas coloniales.

Hagerty, secretario de Prensa de la Casa Blanca, dijo poco después de que Herter hiciera sus declaraciones en Nueva York, que la reacción de Eisenhower ante el discurso de Kruschef ha sido "exactamente la misma que la de Herter".

Declaró Hagerty que el presidente norteamericano no dará ninguna réplica formal al discurso de Kruschef, pero dejó claramente establecido que Eisenhower apoya totalmente las palabras y puntos de vista de Herter.

HERTER CONSIDERA EL DISCURSO DE KRUSCHEF COMO UN ATAQUE A LA ONU

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 23.—El secretario de Estado norteamericano, Christian Herter, ha acusado a Kruschef de presentar una declaración de guerra contra la estructura, la voluntad y la situación de las Naciones Unidas.

En un almuerzo ofrecido por la Asociación de Prensa extranjera, Herter declaró que el discurso de Kruschef ante las Naciones Unidas era un ataque total a la Organización Mundial.

El secretario de Estado señaló después que consideraba las propuestas de Kruschef relativas a conceder la independencia a los territorios coloniales como una inclinación a la inmediata rebelión de los países coloniales. Calificó esta parte del discurso de Kruschef de incendiaria, desde el punto de vista político.

Al ser preguntado por su opinión sobre la declaración del jefe del Gobierno soviético, según la cual Rusia, pese al fracaso de la conferencia de París, había optado por tratar de mejorar las relaciones con los norteamericanos, Herter contestó que no estaba enterado de ningún gran intento en tal sentido por parte de la Unión Soviética. Más bien creó, afirmó, que los esfuerzos rusos se han dirigido en la otra dirección.

Un corresponsal preguntó a Herter cuál era la última postura norteamericana en lo relativo a la representación de la China comunista en las Naciones Unidas en vista de la creciente agitación antisoviética sobre la admisión de la China roja en el citado organismo. Herter respondió que según sus noticias sólo dos Estados africanos eran favorables al ingreso de la China comunista en las Naciones Unidas y que estos Estados eran Guinea y Guinea. Pero los Estados Unidos añadieron, no cambian su propia posición en esta cuestión.

Al comentar el discurso del presidente de Ghana, Nkrumah, el secretario de Estado norteamericano expresó su opinión de que el presidente ghanés había efectuado para alcanzar la independencia lo que podría denominarse grupo izquierdista de los Estados africanos y añadió que había gran similitud entre los discursos de Nkrumah y Kruschef. Al parecer, dijo, Ghana se mueve hacia el campo comunista. Herter señaló a continuación que la propuesta del presidente de Ghana de que las operaciones de la ONU en el Congo sean dirigidas por Estados africanos nombrados por el Consejo de Seguridad, significaría colocar las citadas operaciones fuera de la jurisdicción del secretario general, Hammarskjöld, lo que supondría una decisión desafortunada.

Herter manifestó después que tras la intervención de Kruschef ante la Asamblea General, el (Herter) se acercó a entregar el voto para hacerle entrega de cinco millones de dólares como contribución norteamericana al plan de ayuda de las Naciones Unidas al Congo. El secretario de Estado agregó que había expresado al secretario general de la ONU que esta contribución demostraba la confianza de los Estados Unidos en la Organización Mundial.—Efe.

Capítulo de sucesos Autobús arrollado en un paso a nivel de la línea Algeciras-Granada

Se registraron un muerto y ocho heridos

ALGECIRAS, 23.—Un muerto y ocho heridos han resultado al arrollar el autobús Algeciras-Granada al autobús de viajeros SE-3990 que se dirigía a Sevilla. El accidente ocurrió en el paso a nivel de la estación férrea de Los Barrios.

El conductor del autobús, al atravesar la vía, lo hizo con una gran tranquilidad puesto que las cadenas no estaban echadas ni aparecía en lugar visible el guardabarreras. En aquel momento llegó, a gran velocidad, el tren indicado que embistió al coche por el centro produciéndole grandes destrozos. Con toda rapidez, el personal de la estación de Los Barrios y el del tren, así como los viajeros de éste que no habían sufrido el menor daño, acudieron en socorro de los heridos, que en diversos vehículos, fueron trasladados al Hospital Municipal de Algeciras donde, por los médicos de servicio y el director del benéfico establecimiento recibieron pronta asistencia.

Los heridos son los siguientes:

Antonio Rodríguez Soto, de 47 años, cobrador del autobús; Ana María Ramos Soto, de 37 años, con domicilio en Tánger, calle de Holanda, 41; que iba acompañada por una sobrina que no sufrió el menor daño; Francisco Roldán Villalba, hermano marianista, natural de Moabes de Ojeda (Palencia), residente en Jerez de la Frontera; Juan Fernández Raposo, cobrador del autobús, de 43 años; José Vargas Machuca, de 54 años, de Algeciras; Clemente Lote de Jerez; Miss Anne Robb, subdita británica, residente en Jerez de la Frontera y Miss Cecilia May Carroll, natural de Dublín, de 62 años, residente en Jerez. Esta última presentaba heridas graves y pronóstico reservado.

El viajero muerto en el accidente ocurrido en el paso a nivel de la estación de Los

Barrios se llamaba Antonio Brenes Sánchez. Era natural de Conil (Cádiz) de 43 años y se dirigía de Algeciras a Sevilla. En el suceso interviene el Juzgado de Instrucción y Primera Instancia de San Roque, localidad a la que ha sido trasladado el cadáver.

En el momento de ocurrir el accidente el autobús no llevaba sus plazas completas y solamente iban los accidentados, (Cifra).

UN MUERTO Y TRES HERIDOS, EN ACCIDENTE DE CIRCULACION

CASTELLON, 23.—Una persona ha resultado muerta y otras tres heridas, dos de ellas de gravedad, en accidente de circulación ocurrido a pocos kilómetros de Jérica, en la carretera de Burgos a Sagunto.

Al llegar a la altura de la ermita de Loreta, un camión Leyland, al parecer, sufrió la rotura de los frenos y fue a estrellarse contra dicha ermita. En el choque resultó muerto Raúl Viguera y heridos los demás ocupantes del vehículo. Las pérdidas se cifran en trescientas mil pesetas. (Cifra).

SIMULO UN ATRACO

MANZANARES, 23.—Carlos Fumeral Mur, vecino de Barcelona, de unos 30 años, se presentó la pasada noche en un restaurante de la carretera de Madrid a Cádiz, cerca de esta localidad, en demanda de auxilio por haber sido desvaliado según su versión, por un motorista que le dio el alto y le despojó de 22.000 pesetas que llevaba.

La Guardia Civil de Carretera y la Policía iniciaron inmediatamente las averiguaciones pertinentes; que dieron por resultado el comprobar que el propio Fumeral Mur, había simulado el robo.

Las 22.000 pesetas le fueron halladas escondidas en los calzoncillos. Para ello, dejó en la carretera el camión que conducía cargado de bidones de aceite, y a su acompañante dormido en el baquet, para denunciar el supuesto delito. Convicto y confeso, Carlos Fumeral ha quedado detenido. (Cifra).

MASSER expresa la simpatía de la RAU a Norteamérica, a su llegada a Nueva York

NUEVA YORK, 23.—El Presidente de la RAU, Gamal Abdel Nasser, ha llegado a Nueva York, a las 21,32 (hora española) para asistir a la actual sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

En una corta declaración, leída en inglés, el Presidente Nasser manifestó que se sentía dichoso de poder tener una oportunidad para expresar al pueblo norteamericano los sentimientos de simpatía que el pueblo de la RAU siente por Norteamérica.

Dijo que aunque los Estados Unidos y la RAU han sufrido ocasionalmente en sus posiciones políticas, está seguro de que el pueblo norteamericano comprende la lucha de los árabes por su independencia.

Nasser fue recibido en el aeropuerto internacional de Idlewild por una numerosa delegación, la mayor que hasta ahora ha recibido a jefe de Estado alguno.—Efe.

Eisenhower regresó a Washington

Más aclamado que nunca, en las calles de Nueva York

WASHINGTON, 23.—El presidente Eisenhower ha regresado a la capital. El avión presidencial realizó el vuelo desde Nueva York solamente en 36 minutos.

Eisenhower marchó directamente en automóvil a la Casa Blanca.—Efe.

"IKE", ACLAMADO

NUEVA YORK, 23.—Al salir para Washington después de su visita de 24 horas el presidente Eisenhower fue más aclamado que nunca por los miles de personas que se alineaban a lo largo de las calles para presenciar el paso de la caravana presidencial.

El avión despegó después de que el jefe del Estado sostuvo una larga conversación con el conde de Policía de Nueva York, Stephen Kennedy.

El presidente regresará el lunes próximo a esta ciudad para pronunciar un discurso en una caba de caridad, y al día siguiente se entrevistará con el primer ministro británico, MacMillan, y también con Nehru y Nasser.—Efe.

Buque de la Marina de Guerra francesa, en Avilés

AVILES, 23.—Llegó al puerto el buque escolta de la Marina de Guerra Francesa "Le Vanée", en visita de cortesía, que durará tres días.

El "Le Vanée", está mandado por el capitán de corbeta M. Saudriod; mide 100 metros de eslora y 10 de manga, y está tripulado por 132 hombres.

El comandante del navío de guerra francés, cumplimentó al alcalde y miembros de la corporación municipal, quienes después devolvieron la visita de cumplido.—Cifra.

Ha fallecido el músico navarro Bengoechea Arteaga

Fue uno de los amigos más íntimos de Sarasate

PAMPLONA, 23.—A los 87 años de edad ha fallecido el prestigioso músico navarro, don Santiago Bengoechea Arteaga, desapareciendo con él uno de los más íntimos del inmortal Sarasate, al que acompañó muchas veces con su violín en algunas de sus obras, no sólo en conciertos dados en Pamplona, sino también en diferentes países.

Cursó sus estudios en el Conservatorio de Madrid, don de se perfeccionó de violín, piano y armonía. Aconsejado por Sarasate, amplió sus estudios en el Conservatorio de Bélgica, donde obtuvo el primer premio de violín, en 1894. Dirigió en Pamplona la orquesta "Santa Cecilia" y era socio de honor del laureado Orfeón Pamplonés.—Cifra.

Coches plegables
CONTADO PLAZOS
ASA SIGMA Sagasta 14 Ferrol

Un globo de material plástico cayó en una localidad de Tenerife

Se cree que pertenece a los ensayos de la "Operación Mercury"

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 23.—Un globo de material plástico, de unos cinco metros de diámetro, con inscripciones en inglés, del Departamento de Estado norteamericano, y otras en español, del Ministerio del Aire de Madrid, cayó en la localidad tinerifeña de Vilaflor, en la zona Sur de la isla, siendo recogido por el obrero Federico Alayón, quien puso inmediatamente el hallazgo en conocimiento de las autoridades locales.

El artefacto, que quedó enganchado en la cima de un alto pino,

era portador de un aparato de unos dos kilos de peso, descomponiéndose de momento la inole de los complicados mecanismos que contiene, y los cuales están en perfecto estado.

Seguindo las instrucciones impresas en idioma castellano en el aerostato, en las que se promete recompensar económicamente a la persona que encontrase el artefacto, la noticia de la aparición del globo fue cursada esta misma mañana, por comunicaciones postales, al referido Ministerio español del Aire.

En relación con la aparición en Tenerife del aludido globo, se especula con la posibilidad de que el mismo pertenezca a la serie de experimentaciones y ensayos de la proyectada "Operación Mercury" de lanzamiento, por parte de los Estados Unidos, de un hombre al espacio.—Cifra.

No dejes que tu negocio sea un barco sin brújula

EL ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA
(DAILY BAILLIERS-RIERA)
Te facilita las direcciones de todas las industrias, comercios y profesiones de España

PRECIO DE LOS 4 VOLUMENES: 800 Ptas.
Solicitado a:
Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
E. Granados, 86 y 88 — BARCELONA-8

Sanatorio Nuestra Señora de Lourdes
Dr. Elisardo García Fernández
CIRUGIA DEL ESTOMAGO
Higado, Intestinos • Hernias
Dr. Teljeiro, 20 (Al lado del Cine Metrópol) • Teléfono 8072 — SANTIAGO

RELOJES
La marca que Vd. quiera
El precio que Vd. desee
CONTADO y PLAZOS
CASA SIGMA SAGASTA, 14 Ferrol

ALMANAQUE

VENTANA AL MUNDO Por PANURGO

SANTORAL

Sábado, 24

Nuestra señora de la Merced. Santos Gerardo, obispo; Félix, Pafnuncio, mártires. Sale el Sol a las 6,4. Se pone a las 18,10.

El tiempo en España

Sin cambios notables

MADRID, 23. — Información general. Durante el día de hoy se ha llevado inapreciablemente en América, Valladolid y Palma de Mallorca. En el resto de España hubo nubes altas en general y en cantidades variables.

Predicción para el día 24: Nubosidad abundante en la mitad Sur de la Península y Baleares, con riesgo de alguna lluvia aislada y posibilidad de tormentas en los sistemas montañosos. Sin cambios notables en el resto de España.

Aeropuerto Central de Galicia

SERVICIOS DE "IBERIA" (Diario, incluso domingos, con aviones DC-4).

Llegadas de Madrid, a las 12,25. Salidas para Madrid, a las 13,15.

OTRAS NOTAS DEL AEROPUERTO

Ayer, en el avión cuatrimotor de Iberia, que hace el servicio regular Madrid-Santiago-Madrid, llegaron 16 pasajeros. Salieron 56.

En la mañana de ayer se han efectuado pruebas con el Radiogoniómetro automático del Aeropuerto, a cargo del avión DC-3 de Inspección en Vuelo de Radio Ayudas, de la Dirección General de Protección de Vuelo. Una vez efectuadas dichas pruebas este avión despegó por la tarde rumbo a Madrid, tripulado por el capitán Sr. Lizarraga.

También en el día de ayer continuaron los trabajos de fotogrametría para la Concentración Parcelaria, a cargo del avión Cessna, de la Compañía CETFA, que tiene a su cargo estos trabajos de fotografía aérea en diversos sectores de la región gallega.

EISENHOWER o la serenidad

Las Agencias informativas sólo nos han transmitido fragmentos del discurso de Eisenhower, pronunciado ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. Carecemos, pues, de elementos de juicio suficientes para opinar con base bastante, como quisiéramos, tras la lectura de uno de los discursos que cabe calificar de trascendentales; pero, a falta del contenido del discurso, tenemos que contentarnos con el extracto del mismo.

Personalmente, soy enemigo de extractos en los discursos de los rectores de la política mundial. Y esto, por una razón muy sencilla; porque no es uno el que interpreta el contenido del discurso, sino un tercero. Puede, desde luego, estar revestido de un extraordinario talento, el encargado de extraerlo, pero esto no obsta a que el curioso lector, que desea conocer en su propia salsa, las actuaciones de los jefes de Estado o primeros ministros de los países más poderosos del orbe, no se encuentren con una especie de mutilación en un discurso del hombre que está al frente de los destinos de todo el mundo occidental, en esta hora de guerra fría contra el Este, que simboliza la hoz y el martillo.

Quintas esencias y no fáragos, decimos con Baltasar

Gracián; pero no cabe discernir en un discurso como en el pronunciado anteayer, jueves, por Eisenhower, cuál es lo esencial y cuál lo estrictamente secundario, lo que es propicio para la vida. Hay que pensar que un jefe de Estado del país más poderoso del mundo, como "Ike", no puede perder el tiempo en redactar párrafos intrascendentes, por muy pocos que estos sean, leyéndolos en unos momentos cruciales como los que vivimos, ante la Asamblea de Naciones Unidas. Nada sobra, nada es de poca importancia en un discurso como el de Eisenhower, preparado cuidadosamente con sus más expertos consejeros; un discurso dirigido, en realidad, a todas las naciones del mundo, porque, indudablemente, el mundo entero está pendiente de la pugna que se ventila dialécticamente en la ONU.

Pero, en fin, a falta de pan, buenas son tortas, como reza el refrán. Así, pues, con los elementos de nuestro alcance, enfocamos el incompleto discurso, de cuyo texto, sólo se publicaron cuatro o cinco párrafos sin extraerlos.

La lectura de la reseña del discurso nos hace concebir un contenido de la pieza oratoria, de una arquitectura conceptual acabada, perfecta, magnífica, sin concesiones a la retórica, sólo nervio, hueso y músculo. Un discurso, sin diatribas, sin alegatos apasionados, sin estridencias verbales. De "endablamiento bueno" ha calificado el ministro británico de Asuntos Exteriores a este discurso de Eisenhower. ¡Lástima que no hayamos podido recrearnos con su precioso texto literal!

Según las informaciones recibidas, Eisenhower no aludió para nada al incidente aéreo que determinó el "portazo" de Kruschef en París, a la anunciada Conferencia "cumbre"; tampoco se refirió de manera concreta a la Unión Soviética, cuando el primer magistrado de los Estados Unidos hizo referencia al problema del Congo, aunque para nadie constituía un secreto que disparaba certeramente sobre Rusia, pues "a buen entendedor, pocas razones".

La palabra de Eisenhower que pide a la Asamblea de las Naciones Unidas libre desde ahora mismo la batalla contra el hambre, la enfermedad y el analfabetismo en África, abre amplios horizontes a la concordia y a la fraternidad de los pueblos; para esta gran tarea de nuestro tiempo Norteamérica está dispuesta a prestar máximo apoyo económico, en proporción a sus cuantiosos recursos, ya que esta noble empresa, no puede ser realizada por un sólo país, sino por todos aquellos que estén en condición de hacerlo.

Por otra parte, Eisenhower abre la mano a la Unión Soviética, en pro de una reanudación de las conversaciones de desarme, del control del armamento nuclear, con un gesto que engrandece todavía más la figura gigantesca de este hombre que, porque co-

noce quizá mejor que nadie la guerra (no olvidemos que Eisenhower fué el generalísimo de las fuerzas aliadas que aplastaron el III Reich y la teme, consciente de lo que significa para la humanidad. Plenamente condecorador del poderío de su país, así como de las naciones anticomunistas, Eisenhower, tras el discurso de las aliadas frente al Este. El anteayer se convierte en el símbolo de la serenidad, que debe presidir las grandes decisiones que requiere el mundo de nuestro tiempo.

A pesar de sus 108 años, el "Tío Linete" continúa trabajando

Viajó dos veces en automóvil y nunca subió a un tren

CUENCA, 23. — Hoy hace 108 años que nació en el pueblo de Vega del Coborno, en el municipio de Tragacete, Lino Sánchez García, más conocido con el sobrenombre de "Tío Linete". El día de su cumpleaños ha hecho vida normal, desayunándose con una copa de cazalla de la sierra y un vaso de leche. La comida la hizo en compañía de su hija mayor de 73 años, de cuatro nietos, siete bisnetos y un tataranieto.

De salud se encuentra perfectamente. El "Tío Linete" ha montado, a lo largo de su vida, dos veces en automóvil y ninguna en tren. Jamás ha tomado ninguna "porquería" — así llama él a las medicinas — ni le ha visto ningún médico. En la actualidad continúa trabajando pese a la oposición de su familia.

Durante el día de hoy ha sido felicitado por innumerables personas. — Cifra.

Lección humana de Fabiola, Reina de Bélgica

Por LEANDRO DE LA VEGA

UN día un capítulo de la Historia de España comenzará así: "Fué en 1960. Allí, a Bélgica, por los caminos que antes anduvo Isabel Clara Eugenia, paso a paso por los que llevó Eugenia de Guzmán, otra mujer española marchó a ser Reina..." Y luego se cantarán, sin duda, las grandezas de su reinado; se hablará de sus virtudes, de las de ella; y Dios quiera que el final de ese capítulo lleve una fecha lejana, muy lejana de la que lo inicia... Y que su memoria dé lugar a tantas páginas, a tantos libros, como ofrecen sus virtudes.

Pero, como siempre, mucho nos tememos que tal capítulo quede incompleto, y ello por la sencilla razón de que la Historia no la escriben los poetas, De Fabiola, Reina de Bélgica... Dios, y qué bien suena!... se dirá mil veces que no sólo vino destinada a ser Reina en la tierra, pues que lo fué, sino que también de uno de esos "Estados" que sin duda hay en el Cielo para agrupar a las legiones del Señor. Se dirá que, émula dichosa de las Santas populares, Fabiola, Reina de Bélgica, fue y vino entre los pobres al mismo paso que el más pequeño de sus favorecidos, y que vivió para ellos.

Pero lo que no se dirá, lo que no se cantará seguramente, es la importancia humana de este paso que lleva a Fabiola de Mora Aragón desde el "tú" o el "usted" a secas, al sonoro Majestad. Y he aquí su máxima grandeza; ella ha hecho posible para todas las muchachas del mundo que los ya tan decadidos cuentos de hadas sigan existiendo, sigan teniendo abierta, en el fondo de su maravilloso sueño, esa puertecita portentosa que da directamente a la realidad.

"Buenas y hacendosas" son todas las muchachas a quien han escogido los Príncipes de los cuentos; y ello supone ya una ejemplaridad. Ciertamente, que ninguna de aquellas que desde zurrir calcetines, guardar corderos o servir a las hermanas llegó a ser Reina a horcajadas de su sueño. Un día, ese día en que siempre "cantan los pájaros y ríen los arroyos", sin saber cómo o de manera circunstancial, el Príncipe llegó y todo tuvo lugar del mejor modo para que el cuento

acabe siempre con él: "y fueron muy felices" de rigor. Eran "buenas y hacendosas" y no rezaban a Dios porque el hijo de su Rey viniera a alzar a lomos de sus veinte corceles de fuego. "Eran tan buenas y hacendosas" y los que escriben los cuentos no encontraron nunca un mejor premio a sus virtudes: Un Príncipe.

Pues bien, Fabiola, "buena y hacendosa" a la manera divina, ha visto llegar a su puerta la carroza real de un Soberano. El cuento se cumplió; pero eso no es todo. A los escritores se les pasó siempre por alto que el premio no fue sólo para las muchachitas buenas y hacendosas, sino para los Príncipes también, pues que ya el hecho de inventarlos de modo tal que den su corazón a la virtud — aunque ésta ande entre corderos y calcetines —, por ser así no otra cosa podían merecer mejor que aquello que amaban. Con lo cual a la par que las muchachas leían aquellos cuentos daban su enhorabuena a la elegida, los muchachos la dábamos a los Príncipes.

Y este es el caso de Fabiola; ella ha hecho posible — en estos tiempos, Señor... que la vigencia de los altos premios sobre el valor que tuvo cuando todos éramos más felices... aunque fuera a costa de nuestra propia ingenuidad. Podría argüirse que no hay tantos Príncipes como muchachas que sueñan — y entiéndase aquí sueño por merecimiento — pero esto no es valedero. El Príncipe siempre fué el Amor; fue, y es, una manera de llamar al amor que viene para sentarse de manera absoluta, total y definitiva. El amor, ahora sí, soñado por toda muchachita que de verdad tiene la mentalidad propia de las "buenas y hacendosas" de los deliciosos cuentos de hadas.

La gran lección de Fabiola de Mora no es su llegada al Trono desde el "imposible" que en principio oponen los cánones tradicionales; no. Digan lo que digan los historiadores de mañana, la gran lección de Fabiola para todas las muchachas del mundo es la que podría empezar, o acabar, diciendo: "Era buena y hacendosa y un día vino un Rey...". El Amor.

CUPÓN PRO CIEGOS PREMIADO EN EL DÍA DE AYER N.º 146 BEBA VINOS BO-PO-MAN

Actualidad Universitaria Pruebas de madurez del Curso Preuniversitario

CONVOCATORIA DE SEPTIEMBRE TRIBUNAL DE LA PRUEBA COMUN

Se convoca a los alumnos matriculados con los números 1 al 287, ambos inclusive, para realizar el primer ejercicio de la Prueba Común, el próximo lunes, día 26, a las diez y media de la mañana, en el Paraninfo de la Universidad.

Se convoca a los alumnos matriculados con los números 288 al final, para realizar los

ejercicios correspondientes a la Prueba Específica de Ciencias, el próximo lunes, día 26, a las cuatro de la tarde, en el Paraninfo de la Universidad.

Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago, 23 de septiembre de 1960. EL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL.

FACULTAD DE FILOSOFIA Y LETRAS EXAMENES DE INGRESO

Se comunica a los alumnos matriculados de ingreso en esta Facultad, que los exámenes se realizarán el día 27 de septiembre a las 10 horas de la mañana, en la Biblioteca de la Facultad de Filosofía y Letras.

Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago, 22 de septiembre de 1960.

PRIMERA RELACION DE ADMITIDOS EN EL COLEGIO MAYOR "SAN CLEMENTE", PARA EL CURSO ACADÉMICO 1960-61

José Antonio Rodríguez de Ceballos, Felipe Poncet Pérez, José Alfonso Boulosa Abetico, Roger Jalón Sales, Vicente Sorni Mañes, Francisco Javier Munatiz, Eugenio Martínez Roca, Eduardo Alonso Palacios, Manuel Marqués Román, Adolfo Rey Sección, José Luis Mediavilla Ruiz, Jesús María García García, Luis Mario Varela Iglesias, Víctor Magariños Blanco, Antonio Lino Saenz-Diez, Jaime Antón Miranca, Ramón Baltar Feijóo, Constantino Allegue López, Fidel Vidal Pérez, Eugenio Hinrichs Vázquez de Parga, Nicolás Montero García, Félix Ayala Urbión, Víctor Ayala Urbión, Sergio Luis Cabeza Maurilio, Luis Ferro González, Francisco Javier Fontañón Lombos, Angel Casqueiro Rodríguez, Jaime Lago Monroy, Manuel Villarinos Pardeñas, Alfonso Vázquez Vázquez, José Valentín Carpená, Jorge Ricoy Triarte, Juan Antonio Díaz Páez, Carlos Nuñez Alvarez, Waldo Monrolo Rodríguez, Alvaro Rodríguez Bereljo, Gonzalo Rodríguez Bereljo, Agustín Díaz García, Enrique Villarino de Llano, Olimpio E. J. Alonso Vázquez, Angel Casals Álvarez, Luis Casals Álvarez, Marcial Valbuena Aratijo, Fernando Raposo Gago, José Luis Sexto García, Luis Castellet Zabala, Francisco Emilio de las Heras Villarrosel, José Manuel Fernández Castro, José Ramón Granda García, José Eugenio Piñero Correa, José Ignacio Domínguez Pedrosa, Víctor Manuel Domínguez Pedrosa, Lorenzo Ramón Sánchez Leizaola, Jorge Cebrán Badía, José María Calleja Suárez, Pedro Rodríguez Domínguez, Francisco Do-

minguez del Valle, Miguel Angel Rodríguez Elras, José Rodríguez Elras y Carlos Ricoy Iriarte.

APERTURA DE CURSO EN LA RESIDENCIA UNIVERSITARIA SAN JUAN EVANGELISTA

El próximo día 3 de octubre se verificará la apertura del curso académico en la Residencia Universitaria San Juan Evangelista. A partir del primero de octubre se admite la solicitud de inscripciones. Durante el curso se celebrarán, al igual que en años anteriores, diversos actos culturales en esta Residencia.

ALUMNOS DE BACHILLERATO ELEMENTAL EN CENTROS NO ESTATALES

En el tablón de anuncios de la Secretaría General de la Universidad, se ha fijado la relación de los alumnos de Bachillerato Elemental en Centros no estatales, a los que la Comisión de Protección Escolar de este Distrito, de acuerdo con el fallo emitido por el Jurado designado, ha concedido beca para el próximo curso académico.

FACULTAD DE MEDICINA Matricula de Grado de Licenciado

La matrícula para los ejercicios del Grado de Licenciado en esta Facultad, correspondientes a la convocatoria extraordinaria del presente año académico, estará abierta en el Negociado de Medicina de la Secretaría General de la Universidad a partir del día 7 de octubre y hasta el día 15 del mismo mes inclusive. Oportunamente se dará a conocer la fecha de celebración de los ejercicios.

ESCUELA DE AYUDANTES TECNICOS SANITARIOS

Exámenes de Ingreso Se convoca a los alumnos matriculados en el Examen de Ingreso en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios; masculinos, para realizar los ejercicios correspondientes el próximo día 30 de septiembre, a las nueve de la mañana, en la Facultad de Medicina (edificio de San Francisco).

Se convoca a las alumnas matriculadas en el Examen de Ingreso en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios femeninos, para realizar los ejercicios correspondientes el próximo día 3 de octubre, a las seis de la tarde, en la Facultad de Medicina (edificio de San Francisco).

Lo que se hace público para general conocimiento. NOTA. — Tanto los alumnos como las alumnas se presentarán a examen con sus respectivos libros de Calificación Escolar, que pueden recoger a partir del próximo lunes, día 26, en el Negociado de Medicina de la Secretaría General.

GANARA DINERO

Aprendiendo a vender A dirigir empresas y orientar negocios A trabajar en oficinas con eficiencia y rendimiento Prepárese en su propia casa, por correspondencia

Pida folleto gratis a

MUSA Apartado Correos 14.220 MADRID

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos hasta 15 años de garantía. Envío por correo. Folio catálogo gratis.

SE NECESITAN AGENTES INDUSTRIAL SUIZA Apartado, 85. ZAMORA

Gonzalo Pintos Pena Médico Cirujano del Hospital RAYOS X Conza, 3 - Teléfono 1296 SANTIAGO

LA BOLSA

La Bolsa termina la semana con una sesión sostenida de escaso movimiento de cambios, que se ma tienen muy próximos a las cotizaciones precedentes, dado el estrecho margen de diferencia en que se mueven los tanteos de papel y dinero.

Las mejoras más destacadas son de 4 enteros en Banesto y 5 en Española de Petróleos, mientras que los retrocesos afectan principalmente a tres enteros en Ponferrada y Energía e Industrias Aragonesas.

El cierre mantenía la impresión de firmeza.

COTIZACIONES FACILITADAS POR EL BANCO ESPAÑOL DE CREDITO, DE ESTA CIUDAD

Table with columns for BANCOS, ELECTRICAS, ALIMENTACION, CONSTRUCCIONES, MINERAS, MONOPOLIOS, NAVALES, QUIMICAS, SIDERO y METAL, and VARIAS. Lists various companies and their stock prices.

Elecciones sindicales

El tema que suscitan las próximas elecciones sindicales es de estricta actualidad. Una actualidad que es un exponente de innegable trascendencia en la vida nacional, porque la integración electoral representativa o es auténtica o no es nada. En el caso de las elecciones sindicales, la autenticidad y la eficacia son su aliento y su nervio. La experiencia de veinte años, el afinamiento de criterios y procedimientos en función de las necesidades y características de cada época, ha conducido al establecimiento de un sistema de sufragio que reúne las máximas garantías de pureza. Es además, y aquí está su mejor blason y su mayor timbre de gloria, socialmente constructivo.

En vísperas de una renovada manifestación del acerto de estilo con el que la Organización Sindical se apresta a cubrir los próximos objetivos de su acción, han de elegirse los mejores. Los hombres que sean elegidos por sus propios compañeros, que aquellos que mejor les conocen y que conviven en la diaria tarea de la oficina o del taller serán los encargados de continuar la empresa de rematar el ingente edificio de integración nacional que los Sindicatos están construyendo. Porque, no hay que perder de vista, que lo importante es el camino a donde se va, y no las peripecias del recorrido.

Este camino a recorrer está marcado con la tendencia sindical que en el mundo libre está orientada hacia la unidad. Pues la libertad sindical no está barrada con el sindicalismo único, y esto, en razón a su mecanismo representativo de elección y de sus organismos deliberantes de consulta.

Sin temor a exageraciones, puede decirse que la totalidad de la legislación social española, es el resultado de la ambientación sindical. La dignificación del trabajador y la elevación del nivel de vida son conquistas típicamente sindicales.

IBERIA RADIO EL ECO del MUNDO EN SU HOGAR Quince modelos Quince precios pero una sola CALIDAD CASA SIGMA Sagasta, 14 - FERROL

Escuelas y Maestros Nombramientos

DELEGACION ADMINISTRATIVA DE EDUCACION NACIONAL DE LA CORUÑA

La Comisión Permanente del Consejo Provincial de Educación Nacional, en sesión celebrada el día 17 del actual, ha acordado verificar los siguientes nombramientos:

D. Manuel Baamonde, sustituto de Campo de las Ruedas, Noya; don José Vía Varela, interino de Valencia, Coristanco, vacante provisional; don Teodoro Patiño González interino de Bribes, Cambres, vacante provisional; don Eduardo Luis Sosa Rodríguez sustituto de Pereira, El Pino; don Eligio Suárez Fiuza, sustituto de Valladares, Outes; don Manuel Blas Pérez, sustituto de San Mamed de Rivadulla, Vedra.

Doña María Eugenia Carrera Pérez, interina volante; doña Carmen Buján Ares interina de San Salvador, Meliá; doña Manuela María Amarelle Rodríguez interina de Rus, Carballo; doña Mercedes Rivas Rivera, interina de Arabejo, Buján; doña Carmen Suárez Vázquez interina de Andabao, Boimorto; doña María Mercedes Varela González, interina de la Iglesia Molliá, todas vacantes provisionales; doña María Teresa Temprano, interina de Añobres, Muña; doña Rosalía Ferreiro Barreiro, sustituta de Santa Cecilia de Roma, Zas; doña Alicia Raquel Fernández Saco, sustituta de Barbeito, Vilasantar; doña Teresa Matilde Golpe Roca, sustituta de Labacengos, Moeche; doña Rosa Granada Gacio Pérez, sustituta de Ter, Santa Comba; doña Pilar Molina Goldreb, sustituta de Palmeira, Ribeira; doña Josefa Fernández Corral, sustituta de Ferrol "Centro" y doña Josefa Trincado Enriquez, sustituta de Codeso, Boquejón.— La Coruña 19 de septiembre de 1960.— El Delegado, J. Sleira Bustelo.

Dr. R. Alsina Gómez-Ulla
CIRUGIA GENERAL
Especialista del aparato digestivo
Rúa Nueva, 16-2.
Teléfono 1984 y 1125
SANTIAGO

VIGO

Visitas del Subjefe de la Obra Sindical de Cooperación

VIGO, 23. (De nuestra Delegación).

Después de la jornada del día anterior y siguiendo el programa de visitas que en nuestra provincia ha realizado el subjefe nacional de la Obra Sindical de Cooperación, don José Navarro Vilche, en el día de ayer, acompañado de jerarcas provinciales sindicales, visitó diversas Cooperativas pontevedresas examinando el desarrollo de las mismas, estudiando las características de cada una de ellas, y dando normas encaminadas al más perfecto funcionamiento de las mismas.

Terminada su misión en nuestra provincia, en el mismo día de ayer el señor Navarro Vilche emprendió viaje hacia La Coruña, en donde al igual que en nuestra provincia, celebrará las Cooperativas de aquella provincia hermana.

DON CARLOS SARMIENTO RIVERA ASCENDIDO A JEFE SUPERIOR DE ADMINISTRACION

Con gran satisfacción se ha recibido en Vigo la noticia del ascenso de don Carlos Sarmiento Rivera, como inspector diplomado de Hacienda a jefe superior de administración.

Don Carlos Sarmiento desempeña el cargo de inspector en la subdelegación de Hacienda de Vigo, durante ocho años, con acierto y equidad, haciendo compatibles los intereses del Estado con los del contribuyente, y marcando su actuación un sentido humano, de hombría de bien y respeto a los derechos de cada uno; dejando aquí muchos amigos al ausentarse para seguir prestando sus servicios en Cáceres y otras poblaciones, Madrid y actualmente en los últimos años en la Delegación de Pontevedra.

INSTITUTO NACIONAL DE ENSEÑANZA MEDIA ESTUDIOS NOCTURNOS

Queda prorrogado hasta el día 27, martes el plazo de inscripción de matrícula de Ingreso para los que deseen cursar sus estudios en el próximo curso de 1960-61 por

enseñanza oficial (no hay límites).

Las condiciones que deberán reunir los interesados están expuestas en el tablon de edictos de este Instituto.

Los que aprueben el ingreso en esta convocatoria se matricularán del primer año una vez sido examinados, y sea, durante el corriente mes, como igualmente los que ya tienen aprobados cursos en los estudios Nocturnos anteriormente y los del Diurno que soliciten la adaptación de estudios nocturnos.

Las condiciones para la matrícula de cursos están también fijadas en dicho tablon de anuncios.

EXAMENES PARA INGRESO ESTUDIOS NOCTURNOS

Se convoca a los alumnos matriculados para ingreso en los estudios nocturnos para el próximo martes, día 27, a las 7,30 de la tarde.

Peña de amigos de la pintura clásica

MANZANARES (Ciudad Real), 23.—Una original peña de amigos de la pintura clásica se ha constituido en esta ciudad, y ha sido tanto el éxito obtenido, que se ha visto precisada a limitar el número de adeptos. El procedimiento que emplea es similar al de la compra a plazos. Esta peña va adquiriendo los cuadros del pintor Antonio Aniesta, que es profesor de la Escuela de Artes y Oficios de Madrid. Y los cuadros que adquieren permanecen un mes en cada domicilio de los componentes. De este modo, todos pueden disfrutar de ellos con un mínimo desembolso. En plan de tenencia circulante, al estilo de las bibliotecas, pero con la diferencia de que es propiedad de cada socio la parte alicuota del total importe de los cuadros. Todo está previsto en esta institución artística, que promete larga vida.—Cifra.

REUNION DE LA DIPUTACION

En la Diputación Provincial, se celebró una reunión con asistencia del subdirector general del Patrimonio Forestal, Sr. Navarro Garriga; presidente de la Diputación, Sr. Landín Carrasco; inspector regional del Patrimonio Forestal, Sr. Marcede Odrizola y técnicos del citado organismo provincial. Fueron tratados numerosos asuntos relativos al consorcio establecido y de interés para ambos organismos.

RECEPCION DE OBRAS

La Jefatura de Obras Públicas de la provincia, da cuenta de haber sido recibidas con carácter definitivo, las obras de reparación de los kms. 121.000 al 165.600 de la carretera La Coruña-Santiago-Tuy-frontera, dañados por los temporales.

PONTEVEDRA

La contribución territorial de la provincia

PONTEVEDRA. (De nuestro corresponsal, SPRINTIER)

Según los datos oficiales que publica el B. O. de la provincia, de fecha de ayer, los cuarenta y siete términos municipales reseñados, arrojan una contribución por rústica de 29.130.174'99 pesetas correspondiente a un imponible de 88.452.530 pesetas. En los diez municipios citados, en régimen de amillaramiento, la riqueza rústica es de 10.732.905 pesetas y el total de contribución, de pesetas 4.249.375'98.

De los datos reseñados, figuran excluidos entre otros, el Ayuntamiento de Vigo. Los de mayor porcentaje son La Estrada, con una riqueza imponible de pesetas 8.710.765 y una contribución de 2.893.127'4 pesetas seguida de Lalín con 5.923.621 y 1.959.253'29 pesetas respectivamente. Corresponden a Pontevedra, por riqueza imponible, 4.069.728 pesetas y por contribución total, pesetas 1.345.618'94.

BECAS DE ESCULTURA Y ARTES INDUSTRIALES

La Diputación Provincial, convoca concurso para la provisión de dos nuevas becas, una de escultura y otra para estudios de artes industriales, dotada cada una con la cantidad de doce mil pesetas. Las respectivas bases, han sido publicadas en nota oficial de fecha catorce de los corrientes e insertadas en el diario oficial de la provincia.

APERTURA DE LA CAZA

Según circular gubernativa y de conformidad con las disposiciones del Ministerio de Agricultura, la apertura de la caza menor tendrá lugar el día tres de octubre próximo.

REUNION DE LA DIPUTACION

En la Diputación Provincial, se celebró una reunión con asistencia del subdirector general del Patrimonio Forestal, Sr. Navarro Garriga; presidente de la Diputación, Sr. Landín Carrasco; inspector regional del Patrimonio Forestal, Sr. Marcede Odrizola y técnicos del citado organismo provincial. Fueron tratados numerosos asuntos relativos al consorcio establecido y de interés para ambos organismos.

RECEPCION DE OBRAS

La Jefatura de Obras Públicas de la provincia, da cuenta de haber sido recibidas con carácter definitivo, las obras de reparación de los kms. 121.000 al 165.600 de la carretera La Coruña-Santiago-Tuy-frontera, dañados por los temporales.

LAS CARTILLAS DE ESCOLARIDAD

Según nota que nos ha sido facilitada por la Inspección de Enseñanza, durante el mes de octubre próximo, podrán ser retiradas las Cartillas de Escolaridad, por las escuelas nacionales, subvencionadas, o privadas, que sean necesarias para el alumnado respectivo. Para mayor facilidad, los maestros podrán solicitar el triple de inscripción, que le será remitido seguidamente, abonando el importe más los gastos de franquicia, en el caso de no retirarlos personalmente.

Como es sabido, el citado documento escolar es indispensable para el alumno que haya de entrar al servicio de cualquier empresa, o para el ejercicio de determinada clase de derechos.

NOYA

Sentimiento por la muerte de D. Argimiro Suárez

NOYA, 23. (De nuestro corresponsal Mariño Mirazo).

Causo gran sentimiento, la repentina muerte de Argimiro Suárez Ferreiro. Nadie podía suponer que la fatal decisión del destino hiciera precisamente ceder en este hombre en la plenitud de una vida que aún anteaayer le sonreía y hoy lloramos para siempre, al dejarnos la muestra y registro de su arte inmenso, y la ejemplar lección de caballería y nobleza del cual siempre hizo gala durante su vida, que vino a truncarse en pleno apogeo, precisamente cuando más interés y admiración mostraba su persona y su obra.

Argimiro Suárez Ferreiro, deja con su muerte acaecida en la mañana del pasado, miércoles, un gran vacío entre sus muchísimas amistades, compensada con el valor de sus elogiados y galardonados dibujos a plumilla, que también deja a la posteridad como perenne muestra de su exquisito arte.

Al conocerse la noticia de su inesperada muerte, y que se propagó por la villa con relampagueante rapidez, inmediatamente acudieron al domicilio del extinto gran número de amigos y convecinos para testimoniar a su es-

VENDESE MOTO GIMSON 65 C. C. EN BUEN ESTADO

Razón esta Administración.- Santiago

LUGO

Epizootias extinguidas

AUSENCIA DEL GOBERNADOR CIVIL

LUGO. — El Gobierno Civil, a propuesta de la Jefatura provincial de Ganadería, declara oficialmente extinguidas las siguientes epizootias:

De fiebre aftosa en el ganado bovino del municipio de Corgo, en el cual había sido declarada el 13 de abril último.

De mal rojo en la especie porcina del término municipal de Trabada, en el que fue declarada oficialmente su existencia el 11 de mayo pasado.

AUSENCIA DEL GOBERNADOR CIVIL

Ausentándose de la provincia, debidamente autorizado, el Gobernador civil, Dr. Otero Aenlle, ha sido sustituido accidentalmente por el presidente de la Diputación, Sr. Ameijedo.

En el desempeño de la Jefatura provincial del Movimiento le sustituye el subjefe provincial señor Urgorri.

ESPECTACULOS

En el Gran Teatro ha actuado una sola jornada.—Juanita Valderrama con su espectáculo folklórico.

SUBASTA DE OBRAS PUBLICAS A REALIZAR EN MONDONEDO

La Comisión provincial de Servicios Técnicos saca a subasta las siguientes obras:

Alcantarillado en San Lázaro, Mondoñedo. Presupuesto: 290.000 pesetas. Plazo de realización: doce meses.

Alcantarillado en la Rúa del Pomar, Mondoñedo. Presupuesto: 60.000 pesetas. Plazo de ejecución: seis meses.

Canalización de aguas residuales hasta el río Valladares, Mondoñedo. Presupuesto: 420.000 pesetas. Plazo, doce meses.

Los pliegos de condiciones, memoria, proyectos, planos y presupuestos se hallan de manifiesto en la Secretaría de la Comisión, radicante en el Palacio de la Excma. Diputación Provincial.

CONCURSO PERIODISTICO DE ARTICULOS SOBRE EXALTACION DE LAS FIESTAS

La Comisión municipal de Fiestas ha convocado un concurso periodístico destinado a premiar los mejores artículos, o serie de artículos, que exalten las fiestas patronales de Lugo.

Los premios serán de 3.500, 1.500 y 1.000 pesetas.

El plazo de presentación de trabajos—que habrá de efectuarse en dos ejemplares—concluirá el 12 de octubre próximo.

Disposiciones de Marina

Se confirma en el destino de Jefe del Servicio de Máquinas, en la Base Naval de Baleares, al teniente coronel don Jaime Adrover Matheu.

—Se dispone que en la fecha que se expresa pase a situación de retirado, por edad, el coronel de Máquinas E. T. don Enrique Zamora Barranco.

—Embarca en el destructor "Lepanto" el mecánico segundo don Antonio Bordes Cubillana.

—Se dispone la concesión de los derechos pasivos máximos, al auxiliar segundo don Joaquín Montero Grela.

—Se ascende a alférez-alumno de Máquinas, al Guardiamarina de dicho Cuerpo don José Albarrán Espejo.

—Se destina al Tercio Norte de Infantería de Marina, al teniente don Germán José Lera Rodríguez.

COLEGIO "MENENDEZ PELAYO"

(AUTORIZADO)
DIRIGIDO POR LOS LICENCIADOS DON RAMON DAVILA Y DON MANUEL CASTINEIRAS

Matrícula para el Curso 1960-61

Durante los meses de septiembre y octubre se admite en este Centro de Enseñanza Media matrícula de alumnos de enseñanza colegiada. Las inscripciones deberán hacerse en las oficinas del Colegio, Algalla de Abajo, 24 segundo, Santiago, teléfono 1176, por las mañanas de nueve y media a una y por la tarde, de cuatro a siete.

Como existen vacantes en este Colegio para los cursos primero, segundo, tercero y cuarto, todos aquellos alumnos que lo deseen pueden inscribirse en cualquiera de estos cursos en el lugar y horas que arriba se indican.

También durante los meses indicados se admiten alumnos de primera enseñanza y preparación para ingreso.

M. DE ACOSTA
MEDICO CIRUJANO
Partos y enfermedades de la mujer.
Altamira, 2. — Teléfono, 1299
Santiago de Compostela

SANATORIO
PROFESOR

VILLAR IGLESIAS
Cirujía del Riño
Vejiga y Próstata
Teléfono 1304
General Pardiñas, 1
Santiago de Compostela

Anuncios POR PALABRAS

FERROL

ALQUILERES

ALQUILO piso Canalejas, 177. Razón: Calvo Sotelo, 19-1.
Ferrol.

ALQUILASE amplio local 380 m2, Concepción Arenal, 25, esquina Gral. Aranda. Razón Gallano, 58-1.

COMPRAS - VENTA

COMPRO muebles ropas y objetos usados. Avisando paso a domicilio. Canalejas, núm. 142. Tel. 2306.—Ferrol.

MONTA CARGAS propio construcción, sin estrenar, urge vender muy barato. Razón esta Administración.—Ferrol.

EL RASTRO. Compra-venta ropas, muebles y objetos. Paso a domicilio. María, 109. Teléfono 3673. Ferrol.

COCINAS ELECTRICAS. Todas marcas. Garantizadas.—Casa Sigma. Sagasta, 14.—Ferrol.

GABARDINAS de artesanía.—Modernas, desde quinientas pese

Hasta 15 palabras, 6 pesetas.— Cada palabra más 50 céntimos

FINCAS

VENDO piso libre, calle Gallano. Sels habitaciones, cuarto baño, cocina. Facilidades pago. Razón, Canalejas, 161.

SOLAR esquina muy céntrica 42 x 8 metros apto construir tres casas, véndese. Informar: Administración.—Ferrol.

OFERTAS

SE HACE manicura a domicilio. Avisos, Montserrat, tel. 2613. Ferrol.

SANTIAGO

ALQUILERES

SE ALQUILA piso en Curros Enriquez, 27, primero.—Santiago.

SE ALQUILAN máquinas de escribir. Viuda de Romar—

Estos anuncios se reciben en las agencias de publicidad y en las administraciones de nuestro periódico en El Ferrol (tel. 4089) y Santiago (teléfono 1427)

Calvo Sotelo, 17. Teléfono 1203. Santiago.

FINCAS

VENDESE casa totalmente vacía, central, teléfono, baño, local negocio y muebles despacho, comedor y habitación. Informes: Franco, 48, Tel. 2413. Santiago.

VENDESE casa con huerta en Avenida Rajos, núm. 1. Razón en la misma.—Santiago.

VENDESE casa nueva construcción con huerta en Fuente del Ouro. Razón: Huertas, 49-1.—Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, lavadero, cuartos, etcétera. Habitaciones ilimitadas. Razón en esta Administración.

SE VENDE lugar

AUTOMOVILISTAS. El autorradio con transistor y sintonía electrónica busca, alga y fija por sí solo la emisora que usted desee escuchar. Comercial Mateo. Plaza del Toral, 1.—Santiago.

SE VENDE coche Seat 1400.—B, especial, cor 27.000 kilómetros. Informes: Teléfono 1548. Santiago

mes, llamar al teléfono 3584.—Santiago.

SE DAN CAMAS, casa particular con cocina independiente.—Razón Quilpa. Plaza Universidad, 3-1.—Santiago.

PERDIDAS

PERDIDA reloj señora, de Castrón D'Ouro a Plaza Universidad. Ruego devolución en Pejiño de Arriba, 3. Se gratificará.—Santiago.

HOSPEDAJES

SE OFRECEN dos habitaciones completas e independientes con una cama cada una, propias para estudiantes. Para información.

TRASPASOS

TRASPASO ultramarino con paquetería; tiene vivienda y almacén. Renta anti-

gua. Sitio mucho porvenir. Razón esta Administración. Santiago.

VARIOS

INSTALACIONES y reparaciones radio eléctricas Vázquez. Gano. Hórreo, 94.—Santiago.

PLAZOS, contado (descuentos): Relojes suizos garantizados, las mejores marcas. Joyería. Cámaras Fotográficas. Gemelos, 3, 4, 6, aumentos. Afeladoras eléctricas Radio-transmisores. Ollas o presión. Plumas estilográficas.—Envíos por correo a domicilio. Pida catálogo gratis! "Garpa". Apartado 896.—Madrid.

VENTA RENAULT Quilpa Publicidad, 4-4 magníficas condiciones. Informes: Plaza Universidad, 3, primero.—Santiago.

SE VENDE coche Seat 1400.—B, especial, cor 27.000 kilómetros. Informes: Teléfono 1548. Santiago

VENDESE casa totalmente vacía, central, teléfono, baño, local negocio y muebles despacho, comedor y habitación. Informes: Franco, 48, Tel. 2413. Santiago.

VENDESE casa con huerta en Avenida Rajos, núm. 1. Razón en la misma.—Santiago.

VENDESE casa nueva construcción con huerta en Fuente del Ouro. Razón: Huertas, 49-1.—Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, lavadero, cuartos, etcétera. Habitaciones ilimitadas. Razón en esta Administración.

SE VENDE lugar

AUTOMOVILISTAS. El autorradio con transistor y sintonía electrónica busca, alga y fija por sí solo la emisora que usted desee escuchar. Comercial Mateo. Plaza del Toral, 1.—Santiago.

SE VENDE coche Seat 1400.—B, especial, cor 27.000 kilómetros. Informes: Teléfono 1548. Santiago

VENDESE casa totalmente vacía, central, teléfono, baño, local negocio y muebles despacho, comedor y habitación. Informes: Franco, 48, Tel. 2413. Santiago.

VENDESE casa con huerta en Avenida Rajos, núm. 1. Razón en la misma.—Santiago.

VENDESE casa nueva construcción con huerta en Fuente del Ouro. Razón: Huertas, 49-1.—Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, lavadero, cuartos, etcétera. Habitaciones ilimitadas. Razón en esta Administración.

SE VENDE lugar

AUTOMOVILISTAS. El autorradio con transistor y sintonía electrónica busca, alga y fija por sí solo la emisora que usted desee escuchar. Comercial Mateo. Plaza del Toral, 1.—Santiago.

SE VENDE coche Seat 1400.—B, especial, cor 27.000 kilómetros. Informes: Teléfono 1548. Santiago

Dr. Gallego
OCULISTA
Moderno tratamiento del Estrabismo y Ambliopía
Los miércoles no consulta durante el verano.
Teléfono 1160.—Rúa Nueva, 3.
SANTIAGO

PAPELERIA COMPOSTELA
MIGUEL GONZÁLEZ OTERO
LA CASA DE LAS ESTILOGRAFICAS
CINCO CALLES, 2 :: SANTIAGO :: TELÉ 2217

Laboratorio del Dr. Daporta González
ANALISIS - TRANSFUSIONES DE SANGRE
SERVICIO AUTORIZADO OFICIALMENTE
Rúa del Villar, 66 Teléfono, 1583
SANTIAGO DE COMPOSTELA

CARNE DE CABALLO
JOSE BUGALLO ALLER propietario de la carnicería, avisa a su distinguida clientela que por falta de cupo se ve obligado a cerrar la tablayría y el despacho de carne hasta el día 1 del próximo mes de octubre.—SANTIAGO

ESTOS ANUNCIOS
también se reciben
QUINPA PUBLICIDAD
Plaza Universidad.—SANTIAGO.

deportes

Crónica deportiva de Madrid

El miércoles jugará el Deportivo contra un equipo del Real Madrid

Simonson hará su presentación ante los aficionados madrileños



El jugador madrileño Simonson, que el miércoles hará su presentación oficial ante los aficionados madrileños.

MADRID, 23. (Añil).— El próximo miércoles por la noche se jugará en el Estadio Santiago Bernabéu un encuentro amistoso de fútbol, entre un equipo del Real Madrid y el Real Club Deportivo de La Coruña.

En este encuentro hará su presentación ante los aficionados madrileños el nuevo delantero centro Agne Simonson.

EL "REAL".— Aunque Miguel Muñoz no ha decidido el equipo que enfrentará al Elche, se cree que la alineación será la siguiente: Portero: Vicente. Defensas: Mico, Santamaría y Pachín. Medios: Vidal y Ruiz. Delanteros: Herrera, Del Sol, Pepillo, Puskas y Gento.

En Alicante los esperará Alfredo Di Stefano que está pasando unos días de descanso en dicha capital y que asistirá al encuentro. También presentará el partido el presidente del Club, don Santiago Bernabéu, que se encuentra en Santa Pola (Alicante).

EL ATLETICO.— Villalonga ha facilitado la lista de los jugadores que serán convocados para el partido de Liga contra el Mallorca.

La probable alineación del Atlético puede ser la siguiente: Portero: Madinabeytia. Defensas: Rivilla, Griffa y Alvarito.

Medios: Mendoza y Calleja. Delanteros: Polo, Casva, Jones, Peiro y Colas.

EL PLUS ULTRA.— El preparador del Plus Ultra presentará el siguiente conjunto frente al Levante: Portero: Justo. Defensas: Roca, Egusquiza y Casado.

Medios: Santos y Tellez. Delanteros: Serena, Escobosa, Marsal, Villa y Elmozo.

BALONCESTO.— KUCHARSKI SE DESPIDIO DE LOS SEÑORES OUBREJETA Y SAPORTA.

El hasta ahora seleccionador del equipo español de baloncesto, Kucharski, se ha despedido telefónicamente del presidente de la Federación Española, señor Quejrejo Pavón, y del presidente del Comité de Organizaciones Internacionales de dicho organismo, don Raimundo Saporta, ante su próximo viaje a Italia que realizará el próximo domingo acompañado de su esposa e hijos.

Tanto el señor Quejrejo como el señor Saporta, lamentan que Kucharski tenga que abandonar la preparación del equipo nacional de baloncesto, ya que se trata de un técnico eficiente y que conoce todos los secretos de esta modalidad deportiva, por haberla practicado durante muchos años, pero no delan de reconocer que el porvenir de Kucharski no puede truncarse ante la oferta realizada por el Virtus de Bolonia, a cuyos jugadores preparará desde el lunes el que fue gran jugador internacional español, y que ha deseado grandes éxitos en su labor.

Kucharski ha sido contratado por tres años por el club italiano.

J. Pardo Bedía

MEDICO OCULISTA
Consulta de 10 a 1 y de 4 a 8
Domingo, 69, primero
FERROL

Ayer hubo partido de entrenamiento en Santa Isabel Carretero ha fichado también por el C. Santiago Gran expectación ante la visita del Club Ferrol

Carvajal, entrenador del Club Santiago, había previsto para ayer tarde un nuevo partido de entrenamiento de sus muchachos. Y así se llevó a efecto en el Estadio de Santa Isabel, con asistencia de numerosos "hinchas".

Se enfrentaron el probable equipo del domingo próximo y un conjunto entrenador, en el que figuraron otros titulares del primer Club santiagués y jugadores como Chispa, Félix y Julio que acaso se decidan algún día a estampar también su firma en la cartulina de fichajes.

El entrenamiento fue bastante intenso y Carvajal mostró sus conocimientos de fútbol y su carácter enérgico, corrigiendo defectos y dando instrucciones pertinentes a sus muchachos quienes, al propio tiempo, se adaptaron con entusiasmo e interés a todas las órdenes que recibían. Hemos encontrado muy bien de forma a casi todos ellos, los cuales no pasan en las jornadas de preparación a las veces sometiendo el "mister" del equipo compostelano.

Era nuestro deseo ofreceros hoy algunas impresiones del entrenador señor Carvajal, pero no fue posible entrevistarse. Muy avanzada la tarde, proseguía su trabajo en el terreno de juego y nosotros fuimos a abandonar el Estadio para volver a la Redacción. Por esta causa no se puede anticipar la posible alineación del Santiago para su gran choque del domingo con el Club Ferrol. Puede, sin embargo, anticiparse que hay más jugadores en que elegir que en las dos anteriores jornadas de la Liga.

Se ha conseguido un nuevo fichaje: en la mañana de ayer, el defensor Carretero se incorporó al grupo de jugadores del Club de la Ría Nueva, en las mismas condiciones que lo han hecho sus compañeros.

Cabe en lo posible que Julio, extremo e interior que ya perteneció al Club Santiago, procedente de la ciudad ferrolana, estampe también su firma. Ayer participó en el partido de entrenamiento, vistiendo la camiseta roja. Julio, en un buen momento de juego, al parecer, acaba de regresar de Ceuta, de cumplimiento con sus deberes militares.

La visita del Club Ferrol a Santiago sigue animando el ambiente local. La expectación es

caja vez mayor. Si el tiempo sigue tan espléndido como lo estuvo ayer, habrá un abarrote en el Estadio el próximo domingo.

AYUDANDO AL EQUIPO

Entre las recientes ayudas que ha recibido el Club Santiago hemos de destacar hoy la que se refiere a la instalación del servicio de duchas en los vestuarios de los equipos y del árbitro y linieres. Santa Isabel cuenta con acometida de agua, pero la red de la traida no abastece precisamente a la hora que los jugadores, ár-

bitros y linieres la necesitan. Para suplir esta deficiencia motivada a las restricciones en el suministro de agua, se instalaron unos depósitos, que regalamos al Club Santiago los componentes de una pena de amigos del "Café Bar Alameda". Los demás materiales así como la instalación, corrieron a cargo del Industrial santiagués de fontanería y calefacción, don Félix Aldea, tan preocupado, como siempre, por las cosas del fútbol local y a quien concretamente el Arenal debe muchas ayudas. Estos dos gestos son dignos de gratitud y elogio.

"Tampoco a nosotros se nos puede negar cierto derecho a sentirnos optimistas"

El equipo departamental es de reconocida clase y tiene perfil de Segunda. En las filas del Santiago hay un arma que puede ser peligrosísima: entusiasmo

Lo que nos dice el presidente, Sr. Méndez

Preside actualmente al C. Santiago nuestro estimado amigo don Santiago Méndez Ferrero. Para él no tiene secretos el fútbol de la Tercera División ni como ha de llevarse a un club de la categoría y medios de vida del nuestro. Fue, como todos recordarán, figura destacada en directivas anteriores. En esta ocasión no supo regarse a la urgente llamada para contribuir a salvar al Club Santiago.

Durante el entrenamiento de ayer estuvimos un buen rato al lado de Méndez. Nos interesaba conocer sus opiniones:

—Tenemos un buen plantel de jugadores para hacer un papel decoroso en la Liga —dice— y estos muchachos que poseen tam-

bién clase, han de ir a más conforme avanza el torneo.

—Se atreve usted a darnos un pronóstico para el domingo frente al Ferrol?

—¿Y por qué no...! Tengo la esperanza de que el Santiago logre la victoria. No conozco otro margen al pesimismo que no fuese, en el peor de los casos, un empate. Tampoco a nosotros se nos puede negar cierto derecho a sentirnos optimistas.

—Definamos al Club Ferrol.

—A través de su alineación, se ve claramente el perfil de Segunda. Nos aventaja extraordinariamente en clase. Pero los ferrolanos pudieran patinar aquí... En las filas del Santiago hay un arma que puede resultar peligrosísima para el Club Ferrol: el entusiasmo de nuestros jugadores, sin olvidar que también ellos saben hacer buen fútbol.

—No les impresionan las manifestaciones del presidente del Club Ferrol?

—No. Porque los partidos no se ganan antes de jugarse. Me han parecido demasiado optimistas las declaraciones del presidente señor Tafall, aunque yo no dejo de reconocer que el Club Ferrol es muy superior, con bastante diferencia a nuestro equipo. Sin embargo...

—Si —atajamos nosotros—, usted ya ha dicho que no se nos puede negar tampoco el derecho a sentir optimismo.

Terminó el señor Méndez dándonos un saludo a la afición ferrolana:

—Yo estuve bastantes años destinado en Ferrol y he sentido siempre un especial cariño por el equipo departamental. Le anticipo mi saludo, extensivo a la afición ferrolana.

Y esto fue todo. ALFE

También fichó Julio por el equipo santiagués

Algunas horas después del partido de entrenamiento de ayer en Santa Isabel, nos dieron la noticia de que el delantero Julio había fichado también por el Club Santiago. Se espera su alineación frente al Ferrol.

Para estimular a los jugadores en el difícil partido de mañana, se están reuniendo donativos que serán distribuidos en calidad de "prima" para premiarlos en caso de salir victoriosos.

Dos industriales prometieron regalar docientas pesetas, uno y cien pesetas, otro, por cada gol de la deseada victoria del Club Santiago que se marquen mañana y para repartir, también, entre todos los jugadores.

BOXEO

El tailandés Pone Kingpetch retiene el título de campeón mundial de los pesos moscas

Venció al argentino Pascual Pérez, por superioridad manifiesta



El pugil argentino Pascual Pérez firmando el contrato de la pelea contra nuestro compatriota Young Martin, disputado en Buenos Aires. Como se recordará nuestro compatriota fué vencido por Pascual Pérez cuando este aún era el indiscutible campeón mundial de los pesos moscas. (Foto Archivo)

LOS ANGELES, 23. (Urgente).— Pone Kingpetch (Tailandia), continúa reteniendo el título de campeón mundial de los pesos moscas al vencer a Pascual Pérez (Argentina) por superioridad manifiesta.

El árbitro Mushy Cahalan suspendió la pelea a los 2 minutos y 32 segundos del octavo asalto al ver que Pascual Pérez no podía continuar la pelea por sangrar profusamente por varias heridas y encontrarse en malas condiciones.

PRELIMINARES.— Se ha efectuado el pesaje de los boxeadores Kingpetch y Pascual Pérez ante su combate para el título mundial de los pesos moscas. Los pesos han sido los siguientes:

Pone Kingpetch, 111'5 libras. Pascual Pérez, 110'5 libras. EN VISPÉRAS DEL COMBATE.— Kingpetch intentará probar que su victoria del 16 de abril, en Bangkok, no fué casual, ni un regalo como lo manifestó Pascual Pérez, después de una puntua-

dón muy cerrada, con escasa diferencia.

Los apostadores dieron como favorito en la semana anterior al actual campeón, con la cotización de 10 contra 8, pero actualmente, a pocas cuotas del encuentro, se han nivelado las probabilidades, que se couzan a la par.

Kingpetch tiene una estatura de 1'65 metros, mientras que Pascual Pérez no tiene más que 1'53 escasamente. En esta diferencia estaba la ventaja del campeón. Pascual Pérez fue campeón olímpico y conquistó el título mundial profesional en el año 1954, habiéndolo defendido con éxito en doce ocasiones.

Se espera que presencien el encuentro 6.000 personas por lo menos. La pelea comenzará a las 21'30 hora local.

Se rumorea que Kingpetch encuentra algunas dificultades para hacer el peso límite de los moscas, o sean las 112 libras.

Kingpetch, que tiene ahora 24 años, tiene un record de 22 victorias y una derrota. Esta fué contra el filipino Leo Espinosa.

Pascual Pérez tiene ahora 34 años y cuenta en su haber con 54 victorias, un empate y dos derrotas.

Los dos pugiles percibirán la misma cantidad, el 25 por ciento de las entradas.

RACISTA SE NEGABA A ARBITRAR UN COMBATE ENTRE UN BLANCO Y UN NEGRO.— JOHANNESBURGO, 23.— Laurie Stevens, ex campeón de África del Sur y del Imperio Británico en la categoría de los pesos ligeros, no ha aceptado su designación como árbitro del combate entre un pugil blanco y otro de color, concretamente, entre Bennie Nieuwenhuzen, ex campeón de África del Sur, de raza blanca, y Joe Ngili, campeón de África del Sur de los weights, de raza negra.

Se celebrará en Maseru (Basutolandia) el día 1.º del próximo mes de octubre. Es el primer combate que se celebra en África del Sur entre un boxeador blanco y otro de color.

En la misma velada se celebrarán los siguientes combates: Gerlie Brits (peso pluma), contra Sexton Mabasa.

Julio Silva, campeón portugués de los weights, contra Enoch Nhlapo. — Añil.

Ciclismo en Cuntis

Campeonato Gallego de Aficionados

CUNTIS (De nuestro correspondiente).— El ambiente va caldeándose a medida que se acercan las fechas del gran acontecimiento deportivo en esta villa mañana, domingo, día 25.

En la oficina permanente de la organización están recibiendo inscripciones de ciclistas, y de la Federación Gallega de Ciclismo se reciben constantemente noticias alentadoras de la gran prueba que a todos los aficionados gallegos les brinda esta villa cuntesera.

Nos comunica el presidente de la Federación, que tienen todo preparado para que nada falte en la gran rodada del domingo, en compañía de todos los componentes de la citada Federación vendrán cronistas deportivos de varios diarios de Galicia y emisoras, lo que hace al ambiente subir más grados de entusiasmo si es que ello cabe en lo muy esforzados aficionados cunteses que día tras día se sacrifican por el duro y bello deporte del pedal.

Nada faltará en el Campeonato Gallego de Ciclismo, una bella señorita, María del Carmen Rubira Pérez, será la madrina y encargada de entregar al vencedor el ramo de flores, como símbolo de la victoria conseguida.

Ya se han asignado los dorsales a los primeros inscriptos que lo es en la forma siguiente: Dorsal número 1.—Gumersindo Barbosa, de Vigo.

2.—Eladio López, id. 3.—Jesús Álvarez, id. 4.—José Rodríguez, id. 5.—José Páez, id. 6.—Eduardo Novo, Padrón. 7.—Manuel González, Beluso. 8.—Manuel Buján, La Estrada. 9.—Manuel Linares, Cuntis. 10.—Antonio Vidal, Lugo. 11.—David Vence, La Estrada. 12.—Reservados a la representación.

13.—De la provincia de Orense. 14.—Idem. 15.—Idem. 16.—Idem. 17.—Manuel Vázquez López, Oza de los Ríos (Coruña). 18.—Ventura Castiñeiras, Santiago. 19.—Francisco Pan Gestal, Combarro. 20.—Rafael Rey, La Coruña. 21.—José Ruiz, La Coruña.

Esperando que sigan recibiendo nuevas inscripciones, de muchachos con ilusiones de alzarse con el galardón de Campeón Gallego de Aficionados.

Los organizadores se sienten altamente satisfechos de la forma en que se vienen portando la totalidad de los aficionados, que van entregando sus aportaciones en las que destacan el Ayunta-

Campeonato regional de fútbol juvenil, fase de Ferrol

En la tarde de hoy sábado y en la mañana del domingo, se jugarán los primeros encuentros de esta interesante competición, en su cuarta edición, interviniendo en la actual temporada, nada menos que ocho equipos, tres más que en la pasada, lo que quiere significar el interés que tienen todos los clubs locales departamentales, aparte del Ferrol y Arsenal, en mantener un equipo juvenil, siendo de esperar que el próximo año se pueda aumentar el número de participantes. Para ello los clubs tienen la palabra, y naturalmente también el Comité Regional Federativo, buscando la forma de ayudar a estos clubs que bien lo necesitan.

Volviendo a la competición, hoy sábado, a las 3.30 de la tarde y en el campo de Batallones, cuya cesión no podía fallar gracias a ese gran aficionado, el ilustre señor coronel jefe del Tercero Norte de Infantería de Marina, que una vez más ha dado toda clase de facilidades, abrirán marcha los equipos del Arsenal "A" y "B", en fratricida lucha, que es de esperar resuelvan favorablemente los primeros a costa de su hermano menor.

A continuación de este encuentro, jugarán el Canido y el Galicia de Mugardos, que han llevado a cabo una serie de fichajes, con los que sus respectivos cuadros han ganado en potencia y calidad con respecto al pasado año. De este partido no nos atrevemos a dar un vencedor, y si acaso nos inclinamos algo por el Canido únicamente por jugar en campo propio, futbolísticamente hablando, claro está.

El domingo, a las 10.30, los dos equipos nuevos del Esteiro y Berton de Caranza, disputarán su partido, que ha de resultar interesante por la igualdad de fuerzas, y a las 12 el otro debutante, Amboage, se enfrentará al campeón de la pasada temporada el Ferrol Juvenil, quien por tener en edad a los que ya actuaron el año pasado, se presenta como el más firme candidato pa-

ra la renovación del título. Estos dos encuentros también se jugarán en el terreno de Batallones.

FINAL DEL TORNEO TRIANGULAR DE LA S. D. LIBUNCA

El domingo, en el campo de San Juan de Filgueira, y a las 11 de la mañana, se disputará el tercer encuentro de tan interesante torneo, entre el Libunca y Canido, quienes por haber obtenido sendos empates con el Galicia de Caranza, le dan a este nuevo encuentro caracteres de gran final, ya que el que resulte vencedor tendrá como premio el valioso trofeo en litigio.

Hay mucho interés por presenciar este encuentro final, y no dudamos que serán muchísimos los aficionados que se darán cita en el campo de San Juan, en la seguridad de que presenciaron un partido de categoría.

Las alineaciones que presentan los equipos contendientes, son:

S. D. Libunca. — Soto: Agente, Santil, Sánchez, Miguel, Rodríguez, Gabriel, Antón, Vituco, Frolo y Velgo.

Canido. — Espinosa: Tarega, Cela, Benito, Joaquín, Lolo, Melia, Vega, Genjo, Curro, y Manolito.

CURTIDOS

Cándido Rico

LE OFRECE

Crema en todos los colores, Cepillos para el cuidado y ropa. Cera a granel en primera calidad, Bolsas para el Mercado, Protectores, Tacones de goma, Reparadores, Pintas, Plantillas, etc.

Concepción Arenal, 21

El Ferrol del Caudillo

El domingo, a las 10.30, los dos equipos nuevos del Esteiro y Berton de Caranza, disputarán su partido, que ha de resultar interesante por la igualdad de fuerzas, y a las 12 el otro debutante, Amboage, se enfrentará al campeón de la pasada temporada el Ferrol Juvenil, quien por tener en edad a los que ya actuaron el año pasado, se presenta como el más firme candidato pa-

Información regional

Delegación de Trabajo Comités de Higiene y Seguridad en la Industria Química

La Resolución de 28 de mayo de 1960 dispuso con carácter general la constitución de los Comités de Seguridad e Higiene del Trabajo en las empresas de la industria química, con cifra superior a los cien trabajadores, aclarándose que en tal cifra se computará todo el personal de la empresa en todas sus categorías.

Cuando en la empresa no existe Ingeniero de Seguridad podrá contratarse a este efecto los servicios de un Ingeniero por el tiempo preciso a tal función.

Se recomienda que cuando existan varios centros de trabajo, con menos de cien trabajadores cada uno, la constitución de un Comité que dirija y coordine la labor de seguridad e higiene en dichos centros de trabajo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

PERFUMERIA FLORITA

Concesionaria de Productos de Perfumería.

EVA ESPAÑOLA

Ventas de tintes, perm-nénies, neutralizantes, lacs, etc., y venta de aparatos de Perfumería con facilidades de pago.
C. del Carmen, 22 - FERROL

Información de La Coruña

Apertura de la fase previa de un polígono

LA CORUNA, 23. (Por teléfono, de nuestra Delegación).

Bajo la presidencia del alcalde accidental señor Fuentes Otero y con asistencia de los tenientes de alcalde se reunió la Comisión Municipal Permanente, para celebrar en segunda convocatoria, sesión ordinaria semanal, en la que se adoptaron, entre otros los siguientes acuerdos.

Conocer el escrito del Capitán General de la Región por el que se transmite su agradecimiento por la eficaz colaboración prestada por el Servicio de Bomberos en la extinción del incendio del cuartel de Artillería de esta Plaza, así como la felicitación por la abnegada y eficiente labor llevada a cabo por el citado servicio, felicitación que la Comisión Municipal Permanente hace suya.

Enterarse de escrito de la Dirección General de Urbanismo del Ministerio de la Vivienda por el que se pone en conocimiento de la Corporación la apertura del concurso correspondiente al estudio de la fase previa de un polígono en el término municipal así como que las fases del concurso junto con el proyecto de contrato y pliego de condiciones técnicas se hallan expuestas en la Delegación del Ministerio en esta provin-

cia y en la Gerencia de Urbanización de dicho Departamento, terminando el próximo día 29 de los corrientes el plazo para la presentación de proposiciones. Se acuerda hacer constar al Ministerio de la Vivienda el agradecimiento municipal por la rapidez y celeridad imprimida a la tramitación de tan importante asunto para la ciudad.

CUANDO SE CANSO DE ANDAR, DEVOLVIO UNA BICICLETA DE LA QUE SE HABIA APODERADO

El pasado día 13 un joven de trece años llegó a su casa con una flamante bicicleta. Cuando le preguntaron sus padres de quien era la "bic", el chico respondió diciendo que le había tocado en la Tombola de Caridad, que éstos días estaba instalada en el Rellenó. La cosa por lo tanto no causó mayor sorpresa. Pero resulta que la bicicleta tenía dueño. El muchacho la había cogido en los Cantinos en donde la había dejado aparcada su propietario. Ayer todo quedó aclarado. Cuando le preguntaron de nuevo al muchacho por qué se había apoderado de la bicicleta respondió así: "Tenía ganas de andar en bicicleta pero yo pensaba devolverla a quien me la había prestado".

LA FIESTA PATRONAL DE LOS ALFERECES PROVISIONALES

La Hermandad de Alféreces Provisionales celebrará pasado mañana domingo, a las once, en la iglesia castrense una misa en honor de su Patrona, la Santísima Virgen de las Angustias. Asistirán las autoridades.

REPRESENTANTE

necesita importante empresa. Condición indispensable ser vendedor de verdad y estar muy introducido en industrias y oficinas. Escribir al número 6649 PUBLICITAS. Apartado 828. BARCELONA.

COLISION ENTRE UN CAMION Y UN TURISMO

Poco después de la una y media de la madrugada de ayer, un automóvil de la matrícula francesa conducido por Celestino Garrido Pose, de 32 años, soltero, industrial, vecino de Lima (Perú) y accidentalmente de Malpica, se fué contra un camión de Fenosa que marchaba en la misma dirección y que era conducido por Vicente Fonticoba Castro, de 35 años, domiciliado en Caballeros, 24.

El turismo resultó con desperfectos de consideración, pero afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales. El accidente se debió, probablemente, a que el conductor del camión no se apercebó de la proximidad del turismo que iba a rebasarlo, entrando en colisión en ese momento.

Divulgación médica

(VIENE DE ULTIMA PAGINA) El reuma está el sexto en la lista. Esta es una enfermedad que mata a la mitad de los afectados y que obliga a las personas en extrañas contorsiones. Roba al trabajo muchos millones de horas y a los hogares decenas de millones de pesetas.

La poliomielitis viene la séptima. Este es otro enemigo de importancia para los países anglosajones, pero en España, donde apenas se dan mil quinientos casos al año, carece de interés social. No obstante, conviene vacunarse contra ella, sobre todo los niños menores de catorce años.

El antepulmonitis lugar correspondiente a las enfermedades mentales las que son llamadas impropiamente dolencias de la civilización. Se ha comprobado que los negros de la selva africana también son atrapados por el demonio de la locura, el cual también se introdujo en nuestros antepasados de hace veinte mil años, según atestiguan los cráneos trepanados del paleolítico.

El envenenamiento de la atmósfera es nuestro penúltimo enemigo. En las grandes ciudades industriales se han dictado normas para proteger a los habitantes contra el humo de las fábricas, de las locomotoras y de las chimeneas de las casas, así como también contra los gases de los vehículos. Por último, están las radiaciones atómicas, consideradas como el riesgo más joven y más temible. Pero son de temer menos las explosiones de las bombas nucleares que las radiaciones emanadas por los aparatos de rayos X, y otras máquinas semejantes que se utilizan en la industria.

Doctor OCTAVIO APARICIO

Becas de Bachillerato Superior y Elemental en Institutos de Enseñanza Media

ALUMNOS DE SEXTO Y CURSO PREUNIVERSITARIO PRORROGAS CONCEDIDAS

BECAS ENTERAS

- Barreiro López, Jesús, 3, 10, 13, I. Lugo.
- Blanco Figueira, Francisco, 6, 10, 16, Santiago.
- Castro Paz, Juan María, 2, 12, 10, 12, 12. La Coruña.
- Curras Rabada, Angel, 3, 37, 10, 13, 37, Lugo.
- Freire Mallo, Miguel Angel, 3, 14, 10, 13, 14. La Coruña.
- Lameira Pena, Angeles, 2, 10, 12, Lugo.
- López Pérez, Manuel, 4, 62, 6, 10, 62, Lugo.
- Otero Sanje, María Teresa, 2, 66, 10, 12, 66, Lugo.
- Pardellas de Blas, Gonzalo, 4, 10, 14, Pontevedra.
- Pérez Peñón, Manuel, 5, 10, 15, Orense.
- Pérez García, José Luis, 5, 25, 10, 15, 25. La Coruña.
- Talón Cabana, Fernando, 3, 37, 10, 13, 37, Lugo.
- Vega Delgado, Divina Pastora, 3, 10, 13. La Coruña.
- Vicente Marcos, Angel, 2, 62, 9, 1, 62. El Ferrol.

MEDIAS BECAS

- Aros Rodríguez, Carmen, 2, 88, 10, 12, 88, Pontevedra.
- Aros Rodríguez, Elva, 2, 88, 10, 12, 88, Pontevedra.
- Carrillo Sande, Isidro, 2, 25, 9, 11, 25, Santiago.
- Casado Blanco, Cesar, 2, 50, 9, 11, 50, Santiago.
- Coladas Calvo, María Mercedes, 2, 25, 9, 11, 25, Vigo.
- Conde Conde, María Dolores, 2, 88, 10, 12, 88, Pontevedra.
- Chacón Calvar, Rafael, 2, 50, 10, 12, 50, Pontevedra.
- Díaz Díaz, Raquel, 2, 11, 4, 50, 6, 61, Lugo.
- Dominguez Reboiras, María Inmaculada, 2, 77, 10, 12, 77, Santiago.
- García Cabanas, Fernando, 1, 75, 10, 12, 75, Lugo.
- Gómez Segado, José Antonio, 4, 7, 9, 13, 75, Orense.
- Hernández Leal, Angel, 1, 87, 9, 10, 87, Pontevedra.
- Hinze Alfaya, Fernando Ramón, 4, 25, 7, 50, 11, 75, Vigo.
- Lage Teijeiro, Dalmacio, 2, 25, 10, 12, 25, Lugo.
- López González, José Antonio, 2, 37, 10, 12, 37, Lugo.
- Miguel Pérez Jesús, 3, 12, 9, 12, 37, Santiago.
- Mozo Seoane, Antonio, 2, 12, 10, 12, 12, Orense.
- Ojea Pérez, María Mercedes, 3, 9, 12, Vigo.
- Pereira Alvarez, María Teresa, 2, 22, 9, 11, 22, Orense.
- Pereira Cordido, José Manuel, 3, 62, 3, 6, 24, Santiago.
- Rico Caulonga, Mercedes, 2, 33, 10, 12, 33, Santiago.
- Sánchez Vidal, Virgilio, 3, 37, 9, 12, 37, La Coruña.
- Saigado Gómez, Celso, 1, 75, 10, 11, 75, Santiago.
- Touriño Formigo, María Isabel, 2, 75, 3, 5, 75, Santiago.
- Touriño González, María Selva, 4, 7, 10, 14, 77, Santiago.
- Villarino Pintos, Francisco Javier, 4, 50, 10, 14, 50, Santiago.

BECAS DE BACHILLERATO ELEMENTAL DE INSTITUTOS

Relación de alumnos propuestos para becas de Bachillerato Elemental en Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

PRORROGAS BECAS ENTERAS

- Bralo, Ron, María Teresa; I. Orense.
- Rodríguez Sánchez, Remedios; Cortizas Domenech, Angel; El Ferrol.
- Fernández Jiménez, María José; Santiago.
- López Rodríguez Moldes, Enrique; Santiago.
- Meizoso Coia, María José; Santiago.
- Montero Villarino, María Dolores; Lugo.
- Pérez Fernández, Lidya; Lugo.
- Rodríguez Sánchez, Remedios; Lugo.
- Yañez Montero, Manuel; Lugo.

BECAS ENTERAS

- Gallas Martínez, Manuel, 5, 75, 10, 15, 75, Santiago.
- Durán Rodríguez, Carlos, 3, 75, 10, 13, 75, Vigo.
- Castro Martínez, Albino Faustino, 3, 92, 9, 12, 92, Pontevedra.
- López López, Justo, 2, 87, 10, 12, 87, Lugo.
- Pérez Barreiro, Servando, 3, 75, 9, 12, 75, Santiago.
- Gómez Rodríguez, Domingo, 2, 72, 10, 12, 72, Pontevedra.
- Matas Martínez, Andrés, 3, 75, 7, 50, 11, 25, Orense.

MEDIAS BECAS

- Fernández Salido, Casilda, 4, 11, 10, 14, 11, El Ferrol.
- Varela Correa, Fausto, 3, 50, 10, 13, 50, La Coruña.
- Fernández Rouco, Regina, 3, 50, 10, 13, 50, Lugo.
- Davila Paçal, Carmen, 4, 44, 9, 13, 44, Santiago.
- Canle Cristobo, Félix, 3, 10, 13, Santiago.
- González Viejo, Magdalena, 3, 10, 13, Orense.
- González Roca, Jesús, 2, 75, 10, 12, 75, Lugo.
- Rey Prieto, Julio, 3, 75, 9, 12, 75, Pontevedra.
- Rodríguez Buidé, María Teresa, 2, 75, 10, 12, 75, Lugo.
- Sacau Rodríguez, Gerardo, 3, 62, 9, 12, 62, Vigo.
- Fernández Lafuente, Manuel, 2, 50, 10, 12, 50, La Coruña.
- López Figueroa, Sara, 2, 33, 10, 12, 33, Orense.
- González Rejo, Javier, 2, 25, 10, 12, 25, Lugo.

- 12, 25, Pontevedra.
- Meljide Vecino, Esperanza, 2, 22, 10, 12, 22, Vigo.
- Blanco Aller, Benito, 2, 10, 12, El Ferrol.
- Sánchez Fernández García, Rafael, 2, 10, 12, Lugo.
- Vivanco Sánchez, Fernando, 2, 10, 12, El Ferrol.
- Peña García, Eduardo, 1, 83, 10, 11, 83, Santiago.
- Marcos Diaz, María Luz, 1, 77, 10, 11, 77, Orense.
- Dara Temes, Francisco Javier, 5, 50, 6, 11, 50, Pontevedra.
- Pereiro Muñoz, Carmen, 2, 88, 7, 50, 10, 38, Vigo.
- Orza Fernández, José Antonio, 2, 62, 7, 50, 10, 12, Santiago.

BECAS ENTERAS

- Barreiro López, Jesús, 3, 10, 13, I. Lugo.
- Blanco Figueira, Francisco, 6, 10, 16, Santiago.
- Castro Paz, Juan María, 2, 12, 10, 12, 12. La Coruña.
- Curras Rabada, Angel, 3, 37, 10, 13, 37, Lugo.
- Freire Mallo, Miguel Angel, 3, 14, 10, 13, 14. La Coruña.
- Lameira Pena, Angeles, 2, 10, 12, Lugo.
- López Pérez, Manuel, 4, 62, 6, 10, 62, Lugo.
- Otero Sanje, María Teresa, 2, 66, 10, 12, 66, Lugo.
- Pardellas de Blas, Gonzalo, 4, 10, 14, Pontevedra.
- Pérez Peñón, Manuel, 5, 10, 15, Orense.
- Pérez García, José Luis, 5, 25, 10, 15, 25. La Coruña.
- Talón Cabana, Fernando, 3, 37, 10, 13, 37, Lugo.
- Vega Delgado, Divina Pastora, 3, 10, 13. La Coruña.
- Vicente Marcos, Angel, 2, 62, 9, 1, 62. El Ferrol.

DENEGADAS

- Castiñeiras Marqués, Eva; suspenso Grado Superior.
- Molino Cuesta, Elena; suspenso Grado Superior.
- Peñón Janeiro, Víctor Manuel; P. académica.
- Adrió Ramos, Alberto; idem.
- Chamosa Play, María Victoria; idem.
- Martelo Villar, Francisco José; P. económica.

NUEVA ADJUDICACION

- Beiras Rey, Evaristo; P. insuficiente.
- Sanmartín Quibeta, José Luis.
- García Castro, Amelia.
- Martínez Brey, María Carmen; suspenso Grado Superior.
- Mayán Santos, Dolores.
- Sanz Acosta, María Teresa.
- Castro Fernández, Jaime.
- López Veira, José Antonio.
- Sánchez Villar, María Pilar; suspenso Grado Superior.
- Gavala Gesto, Alejandro.
- Pérez López de Gamarra, Juan Vicente Sánchez, Segundo.
- Samperdo Gallo, Miguel Eliseo.
- Vázquez Calvo, José Miguel.
- Moreiras Blanco, Marcial.
- Dapena García, Eduardo.
- Díaz Rodríguez, María del Carmen.
- Goldar Vázquez, Manuel.
- Alvarez Fernández, María Gloria.
- Núñez Bembibre, Antonia.
- Porrás Pérez, Leovigildo.

BECAS DE BACHILLERATO ELEMENTAL DE INSTITUTOS

Relación de alumnos propuestos para becas de Bachillerato Elemental en Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

PRORROGAS BECAS ENTERAS

- Bralo, Ron, María Teresa; I. Orense.
- Rodríguez Sánchez, Remedios; Cortizas Domenech, Angel; El Ferrol.
- Fernández Jiménez, María José; Santiago.
- López Rodríguez Moldes, Enrique; Santiago.
- Meizoso Coia, María José; Santiago.
- Montero Villarino, María Dolores; Lugo.
- Pérez Fernández, Lidya; Lugo.
- Rodríguez Sánchez, Remedios; Lugo.
- Yañez Montero, Manuel; Lugo.

BECAS ENTERAS

- Gallas Martínez, Manuel, 5, 75, 10, 15, 75, Santiago.
- Durán Rodríguez, Carlos, 3, 75, 10, 13, 75, Vigo.
- Castro Martínez, Albino Faustino, 3, 92, 9, 12, 92, Pontevedra.
- López López, Justo, 2, 87, 10, 12, 87, Lugo.
- Pérez Barreiro, Servando, 3, 75, 9, 12, 75, Santiago.
- Gómez Rodríguez, Domingo, 2, 72, 10, 12, 72, Pontevedra.
- Matas Martínez, Andrés, 3, 75, 7, 50, 11, 25, Orense.

MEDIAS BECAS

- Fernández Salido, Casilda, 4, 11, 10, 14, 11, El Ferrol.
- Varela Correa, Fausto, 3, 50, 10, 13, 50, La Coruña.
- Fernández Rouco, Regina, 3, 50, 10, 13, 50, Lugo.
- Davila Paçal, Carmen, 4, 44, 9, 13, 44, Santiago.
- Canle Cristobo, Félix, 3, 10, 13, Santiago.
- González Viejo, Magdalena, 3, 10, 13, Orense.
- González Roca, Jesús, 2, 75, 10, 12, 75, Lugo.
- Rey Prieto, Julio, 3, 75, 9, 12, 75, Pontevedra.
- Rodríguez Buidé, María Teresa, 2, 75, 10, 12, 75, Lugo.
- Sacau Rodríguez, Gerardo, 3, 62, 9, 12, 62, Vigo.
- Fernández Lafuente, Manuel, 2, 50, 10, 12, 50, La Coruña.
- López Figueroa, Sara, 2, 33, 10, 12, 33, Orense.
- González Rejo, Javier, 2, 25, 10, 12, 25, Lugo.

- lar; La Coruña.
- Santiago Pérez, José Antonio; Lugo.
- Toboadá Castiñeiras, Manuel; Santiago.
- Toboadá Pardo, María Concepción; Vigo.
- Ubeda Fuentes, María Luz; La Coruña.
- Vázquez Mareque, Elisardo; Santiago.
- Vega Delgado, María Luisa; La Coruña.

NUEVA ADJUDICACION

- Martínez Prieto, Josefina; Lugo.
- Pardellas de Blas, Julio; Pontevedra.
- Farga Fernández, Guzmán; La Coruña.
- Parapar Lago, José Luciano; La Coruña.
- Quintillán González Mercedes; Pontevedra.
- García Hermida, María del Carmen; Pontevedra.
- Torreblanca San José, Salvador; Vigo.
- Espínosa García, José; Santiago.
- Abreu Alcantú, Luis Angel; Pontevedra.
- Vázquez Vieites, Teresa; Orense.
- Gabriela Novoa, María Nieves; Lugo.
- Nogueiras López, Eligio; La Coruña.
- Núñez Iglesias, Manuel; Lugo.
- Villar Rodríguez, María del Carmen; Orense.
- Gradal Porto, María Isabel; Lugo.
- Rodríguez Caneda, Inés; Orense.
- Grandal Alonso, María del Carmen; La Coruña.
- Tato Fontalía, Ramón; Vigo.
- Lozano Fernández, Ana María; Orense.
- Villate Zabala, Berta; Vigo.
- Quintela Neira, María Dolores; Santiago.
- Pérez Moradillo, María Encarnación; Vigo.
- García Fernández Antonio; Vigo.
- Abraira Alvarez, María del Carmen; Lugo.
- González Rodríguez, Antonio; La Coruña.
- Paz Gómez, María de la Barca; Santiago.
- Torres López, María; La Coruña.

PRIMER CURSO DE BACHILLERATO DE INSTITUTOS

- Alumnos propuestos para cursar primer curso de Bachillerato en Institutos Nacionales de Enseñanza Media.
- Román Barrientos, Irene; Santiago.
- Sánchez Soñane, María Luisa; La Coruña.
- Berdullas Porto, Antonio; Santiago.

MEDIAS BECAS

- Alvarez Vales, Concepción; Santiago.
- López Escudero, María Jesús; Santiago.
- Pérez Patiño, José Manuel; Santiago.
- López Román, Víctor; La Coruña.
- García Alfonso, María de los Angeles; La Coruña.
- Rodríguez García, María Luisa; La Coruña.
- Carral Arlas, José Luis; Lugo.
- Vázquez Carracedo, César; Lugo.
- García Negro, Carmen; Lugo.
- Latorre Díaz Carmen; Lugo.
- Novoa Gil, Esperanza; Orense.
- González López de Guereña, Julia; Vigo.
- Méndez Fernández, Edmundo; La Coruña.
- Núñez Rodríguez, Josefa; Lugo.
- Quintela Navarro, Jaime; La Coruña.
- Cameselle Nava, José Carlos; Vigo.
- Meseguer Lema, Juan Carlos; La Coruña.
- Andrade Barreiro, Manuela; La Coruña.

DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN LA ORDEN MINISTERIAL DE 28 DE FEBRERO DE 1958 (BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO DEL 8 DE MARZO SIGUIENTE) SE CONZIDE UN PLAZO DE DIEZ DIAS HABILES, A PARTIR DEL DIA DE LA FECHA, PARA INTERPONER RECLAMACIONES POR LOS INTERESADOS O SUS REPRESENTANTES LEGALES. LAS RECLAMACIONES PARA PODER SER ADMITIDAS A TRÁMITE HAN DE PRODUCIRSE COMPARATIVAMENTE RESPECTO DE ALGUNO DE LOS CANDIDATOS PROPUESTOS QUE PERTENEZCAN AL MISMO PERIODO O CICLO DE ESTUDIOS PARA LOS QUE SOLICITÓ LA BECA EL RECLAMANTE. (O. M. DE 28 DE ABRIL DE 1960).

EN EL TABLÓN DE ANUNCIOS DE LA COMISARIA DE PROTECCION ESCOLAR ESTÁ EXPUESTA AL PÚBLICO LA RELACION QUE ANTECEDE.

16 de septiembre de 1960.

Colegio de Gestores Administrativos de Galicia

Para general conocimiento, se advierte que el día 17 de octubre próximo, finaliza el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en los exámenes de ingreso en la profesión de Gestor Administrativo, las cuales podrán ser presentadas en la Secretaría de este Colegio, Cantón Grande, 9. - LA CORUNA.

deportes

MIRADOR DEPORTIVO

Completo acuerdo sobre el traspaso de Areta III al Atlético de Bilbao

PAMPLONA, 23. — Han estado en Pamplona los directivos del Atlético de Bilbao señores Juaristi y Ormazabal, los cuales se reunieron con la Directiva del Osasuna, llegándose a un completo

Campeonato Regional de Juveniles

Arenal - San Pedro A las 10:30

El próximo domingo comenzará este torneo, que en años anteriores ha despertado tanto interés. Nuevamente se citan los nombres de La Salle, con los Gertrucha, Lusito, Carpena, etcétera, San Pedro, Vista Alegre, al lado del Arenal, cuatro veces campeón, para renovar el título esta temporada.

Siempre han sido los más destacados Arenal y La Salle. La pasada temporada fue campeón en sus grupos, el Flavia de Padrón y Arenal, eliminados en la fase regional por el Celta B (campeón gallego) y Bergantinos, respectivamente. Nuevamente veremos en un codo a codo a lasallanos y arenalistas, sin perder de vista al San Pedro, Vista Alegre, y quien sabe si algún otro, así como al Flavia padronés, ahora con más veteranía en sus filas.

Para el domingo a las diez y media tendremos en Santa Isabel al Arenal y al San Pedro, en partido inaugural de la competición. El San Pedro ya hace tiempo que viene cuidando la preparación de sus jugadores, en el campo de Las Canelas, y el Arenal tampoco descuidó la puesta a punto. Del Arenal que comienza habrá un gran abismo al que seguirá en posteriores jornadas por cuanto no está aún el cuadro completo y hasta lograr la formación definitiva habrá que ver destilar a todos los enrolados. Pero el equipo con que se cuenta es potente y dará la debida réplica a los entusiastas chicos del San Pedro.

EL MURCIA CONTINUA SIN ENTRENADOR

MURCIA, 23. — El Real Murcia continúa sin resolver la adquisición de nuevo entrenador y el equipo con muchos cambios en sus líneas ha salido para Cádiz, donde jugará el domingo. Acompaña a los expedicionarios, el secretario técnico, en funciones accidental de entrenador. Los cambios introducidos en el cuarteto defensivo, cejando sin alinearse a la defensa Somarrivas y en la delantera al extremo argentino Masones, considerado como uno de los mejores jugadores del Real Murcia, han producido extraordinaria sorpresa en la afición.

EXHIBICION DE GIMNASIA DEL EQUIPO JAPONES OLIMPICO EN BARCELONA

BARCELONA, 23. — En el Palacio Municipal de Deportes, con asistencia del Capitán General de la Región, D. Pablo Martín Alonso; don Antonio Samarach, delegado de Educación Física y Deportes y otras autoridades deportivas, se ha celebrado la anunciada exhibición de gimnasia del equipo japonés, Medalla de Oro en los Juegos Olímpicos.

Los atletas asombraron al público, que llenaba íntegramente el Palacio de los Deportes, con una hábil ejecución de ejercicios en todos los aparatos. — AHÍ!

Colegio de Arbitros de Santiago

Nombramientos de árbitros y jueces de línea del Colegio de Santiago para la jornada de mañana, día 25:

Estadio Municipal de Riazor, en La Coruña. Campeonato Nacional de Tercera División. A las cinco, Fabril - Gran Peña, Arbitro, don Juan Balsa Fernández. Estadio Municipal de Santa Isabel, en Santiago. Campeonato Regional de Juveniles (fase previa). A las diez y media, San Pedro - Arenal, Arbitro, D. Eugenio de Francisco Peña; jueces de línea, don Antonio García Abella y D. Gumerindo Segade Vilela.

A las doce, Victoria - Vista Alegre, Arbitro, D. Eduardo Martínez Trillo; jueces de línea, D. Antonio García Abella y D. Gumerindo Segade Vilela.

Travesía del puerto de La Coruña

LA CORUNA, 23. Ayer se celebró la anunciada prueba de natación Travesía del Puerto. Resultó muy espectacular el equipo con muchos cambios en sus líneas ha salido para Cádiz, donde jugará el domingo. Acompaña a los expedicionarios, el secretario técnico, en funciones accidental de entrenador. Los cambios introducidos en el cuarteto defensivo, cejando sin alinearse a la defensa Somarrivas y en la delantera al extremo argentino Masones, considerado como uno de los mejores jugadores del Real Murcia, han producido extraordinaria sorpresa en la afición.

En la categoría femenina, también, aunque menos, es una sorpresa la ventaja que Aida Carballal logró sobre Aurora Rodríguez. Aida Carballal nadó fuertemente, siempre al mismo ritmo, y ello además del triunfo le sirvió para batir la marca que hace siete años había establecido María del Carmen Carreras. Excelente la actuación de la jovenísima María Luisa Vázquez que en su estilo de brazas está llamada a ocupar un privilegiado lugar. María Luisa Durán, con más entrenamiento, alcanzaría mejor clasificación.

+ EL SEÑOR

Don José Alonso Gómez

QUE FALLECIO EL DIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 1960, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS.

D. E. P.

Su apenada esposa, María; hijos, José-Mari y Eduardo; hermanos, Vicente, Eduardo, Eliseo, Carmen y Pilar (ausentes) y demás familia,

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver al cementerio, acto que tendrá lugar hoy, día 24, a las once horas, favores por los que vivirán eternamente agradecidos.

Casa mortuoria: Calle del Carmen, 6.
El Ferrol del Caudillo, 24 de septiembre de 1960.

